
El OMAZO 00 ^WIÂ
Miércoles, 23 de noviembre de 1988 Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Hoy
Piedralaves: 
Una compañía 
efectuó 
maniobras 
militares 
durante cinco 
días

La Primera Compañía 
de Infantería Acorazada 
Alcázar de Toledo eligió 
Piedralaves y sus alrede
dores para desarrollar 
maniobras y operaciones 
de entrenamiento militar.
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Todo el entorno del convento de San José será protegido. LUMBRERAS

ADECAB pide 
que se 
garanticen los 
permisos de 
captura de aves

El grupo ecologista 
ADECAB ha señalado 
que deberían garantizar
se y comprobarsc los per
misos de caza y captura 
de aves.
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El Servicio Territorial de Economía de Avila de la Junta 
de Castilla y León ha tramitado durante él presente año 1988, 
dentro del Plan de Empleo Juvenil de la Junta de nuestra 
Comunidad Autónoma, un total de 175 expedientes solici
tando subvenciones para creación de empleo para jóvenes de 
18 a 25 años. Las peticiones, que suponen alrededor de 100 
millones de pesetas, corresponden á la creación de cerca de 
300 puestos de trabajo, según señalaron fuentes del Servicio 
de Economía.

Tres abulenses 
vencen en 
distintas 
categorías del 
Regional de 
kumite

Tres karatecas abulen
ses han ganado en el Cam
peonato Regional de ku
mite, en categoría cadete 
y junior, disputado en 
La Bañeza, el pasado do
mingo.
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Numerosas 
actividades de 
la UNED para 
los próximos 
meses

El Centro Asociado de 
la UNED de Avila ha 
organizado numerosas ac
tividades de tipo cultural 
para los próximos meses.
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El espacio será delimitado, uTia vez incoados los expedientes

Se protegerán les entornes de 
San José y Santo Tomé El Viejo

La delimitación de los entornos de la iglesia de Santo Tomé 
El Viejo y del convento de San José será llevada a cabo, una 
vez incoados los correspondientes expedientes por sendas 
resoluciones, que aparecen publicadas en el Boletín Oficial del 
Estado del pasado 19 de noviembre.

Aumentan las posibilidades de empleo para los jóvenes. lumbreras

Las peticiones suponen alrededor de 100 millones de pesetas_____________

Se crean cerca de 300 puestos de 
trabajo, en el Plan de Empleo Juvenil

Este Plan de Empleo Juve
nil de la Junta, que comenzó 
a principios de año, y ya está 
prácticamente concluido para 
1988, ha incluido la conce
sión de becas, en Avila, asi
mismo, se han otorgado 20 
ayudas para formación, por 
un valor de 1.717.000 pesetas.

En cuanto a las subvencio
nes, ha habido varias que por 
importe de algo más de tres 
millones de pesetas, concre

tamente 3.109.9ffl., han ser
vido para lu realización de 
dos cursos —uno de adminis
tradores y otro de escapara
tistas— organizados por la 
Federación Abulense de Em
presarios (FAE).

José Nieto, jefe deJ Servi
cio Territorial de economía 
de Avila, ha indicado sobre 
este Plan que “ha sido favo
rable”. Dijo que “para tra
tarse de un Plan totalmente

El convento de San José 
fue declarado monumento histó- 
rico-artístico el 11 de mayo 
de 1968 y ahora se delimitará 
su entorno, formado por el 
área incluida en el interior 
del perímetro trazado por las 
calles y plazas de Duque de 
Alba, Isaac Peral, Santa Ana, 
San Juan de la Cruz y Padre 
Silverio, afectando a espacios 
públicos, edificios y parcelás 
que den fachada a cualquiera 
de aquéllas.

Por su parte, la iglesia de 
Santo Tomé El Viejo tendrá 
su entornq delimitado por la 
calle Santa Catalina y las 
plazas de Nalvillos, Italia y 

nuevo la respuesta y la reac
ción de la gente ha sido posi
tiva”.

Añadió que “los resultados 
no son malos, y menos en 
una provincia como la nues
tra, que no es demasiado 
grande”.

En los dos últimos meses 
las solicitudes han bajado, ya 
que este plan finaliza este 
año. “No obstante —apuntó— 
el próximo año habrá un nue
vo plan de empleo”.

Él Plan incluye cinco pro
gramas; Formación de alter
nancia, Formación y Prorno- 
ción Émpresarial para jó
venes titulados. Formación en 
nuevas tecnologías. Empleo 
Juvenil y Formación para jó
venes en el medio rural.

Benigno Lorenzo Velázquez, 
afectando, asimismo, a espa
cios públicos y edificios que 
tengan fachada en la zona 
urbana descrita.

Santo Tomé El Viejo fue 
declarado monumento histó- 
rico-art'stico el 7 de septiem
bre- de 1963 y, al igual que 
San José, requiere esta deli
mitación del entorno por exi
gencia de la Ley del Patri
monio Histórico Español, al 
estar incluido en el conjunto 
histórico dé Avila, por lo que 
se hace preciso actuar con la 
garantía de los máximos con
troles para una mejor protec
ción de ambos monumentos.

Ayer, día más 
fríe de 
noviembre, 
en el último 
siglo

Tras las altas tempera
turas con las que se ini
ció el mes, ayer, a las 
8,20 horas de la mañana, 
los termómetros de la ca
pital señalaron la nunca 
mejor dichao friolera ci
fra de 12,2 grados bajo 
cero.

Datos recogidos en el 
Observatorio Meteoroló
gico informan que desde 
1881 no se registraba tem
peratura tan extrema en 
el mes de noviembre.

Todo parece indicar que 
las temperaturas continua
rán su ritmo descendente; 

Desde las 20,45 horas 
del día 21 hasta el medio
día de ayer, los termó
metros no subieron de 
cero grados, siendo la má
xima registrada en todo 
el día de 2,Z grados.

Este importante descen
so en las temperaturas 
ha sorprendido un tanto 
a los abulenses que hasta 
el día de ayer disfrutá
bamos de un tiempo más 
benigno.

La escarcha sigue sien
do en anticipo de unos 
hielos ‘que tardan en lle
gar debido a lo despe
jado del cielo. Las horas 
de sol, tan sólo 8 en el 
día de ayer, no parecen 
ser suficientes para cal- 
derar a la ciudad amura- 

*' liada que comienza a des
tacarse, con respecto a 
otras del país, en un ele
mento que le ha hecho 
famosa; el frío.
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t Cartas al director
El CDS del 
Ayuntamiento 
“colabóra” con el 
comercio abulense

Supongo que, como la mía, 
habrá sido la sorpresa de todo 
el comercio abulense. Al lle
gar el recibo de la Tasa de 
recogida de Basuras de Loca
les, resulta que yo estaba pa
gando cada dos meses 348 
pesetas (mayo-junio de 1988, 
por ejemplo) y me cobran, 
por el de julio-agosto del mis
mo año, 5.000 pesetas, equi
valentes a una subida del 
1.436 por ciento; o sea que 
por cada 100 pesetas que pa
gaba en mayo-junio ahora 
pago 1.436, digno dé figurar 
en el libro de los récords, y en 
esta proporción más o menos 
todo el comercio, restauran
tes, hoteles, hospitales, bares, 
cafeterías, ultramarinos, fru
terías, pescaderías, carnice
rías, droguerías, joyerías, teji
dos, etc., etc., etc., es decir, 
todos.

Pienso que el grupo politi
co-municipal del C.D.S., que 
para eso tiene la mayoría 
absuluta, se ha querido asegu
rar su permanencia en el 
Ayuntamiento de Avila, y, 
claro, la mejor manera es 
buscar la colaboración de to
do el comercio abulense, para 
que cuando se celebren elec
ciones, les haga una buena 
propaganda (espero que así 
sea) que además les va a salir 
gratis; se les vuelva a votar 
masivamente, para que sa
quen mayoría, y puedan se
guir con tanto acierto diri Teodoro Vázquez Muñoz

giendo los destinos de Avila. 
Les ha faltado hacer lo mismo 
con las viviendas, y así el 
éxito hubiese sido completo, 
pues si a las amas de casa les 
enseñan un recibo igual o 
parecido, se hubiesen volcado 
en ayudar y colaborar con el 
grupo municipal del C.D.S., 
al que supongo enviarán una 
calurosa felicitación esos dos 
queridos abulense, que son 
Adolfo Suárez y Rodríguez 
Sahagún, por el acierto que 
tienen en sus decisiones. Tam
bién quiero resaltar la colabo
ración que ha tenido la Fede
ración Abulense de Empresa
rios y la Cámara de Comer
ció, ya que lo han considera
do justo y por eso no hacía 
falta presentar ningún recurso 
a dicha dispo^ción, porque 
supongo que estarían entera
dos, así como al expresidente 
de la Cámara de Comercio e 
Industria de Avila, hoy porta
voz del grupo del C.D.S., don 
Fernando González de Vega, 
por lo bien que se ha portado 
con el Comercio, al que hace 
poco tiempo representaba.

Al hacer la concesión a una 
empresa particular, es de su
poner que se hayan fijado 
unos tanto por ciento de subi
da, bien por el índice del coste 
de la vida o por otro sistema 
parecido, y si con la concesión 
del agua han hecho igual, que 
Dios nos coja confesados.

Y para rematar la faena, el 
Pleno Municipal del día 18 de 
los corrientes han aprobado 
una nueva subida de impues
tos, como mínimo del 5 por 
ciento.

Meditación
Toda política económica, 

tendente a la óptima distri
bución de los recursos, tiene 
que buscar la estrategia más 
adecuada para hacer com
patible la consecución del 
pleno empleo con la más 
equitativa distribución de la 
renta y la riqueza. La razón 
y la inteligencia han de so
breponerse a planteamien
tos enfrentados que a nada 
bueno conducen.

El contribuyente español 
se halla agobiado y un mu
cho acobardado porque las 
cuotas tributarias no paran 
de aumentar, no sólo en los 
tributos estatales, sino tam
bién en los de las haciendas 
locales. Asistimos a una ver
dadera regresión social, con 
desequilibrios cada vez más 
notables. Entre 1975 y 1985 
la presión fiscal ha aumen
tado tres veces más en Es
paña que la media del con
junto de países que forman 
parte de la organización de 
la OCDE. La presión fiscal 
en España fue, en 1987, del 
32,8 por 100 del Producto 
Interior Bruto. Si los espa
ñoles somos europeos por lo 
que pagamos, deberemos ser
ió también por lo que recibi
mos. Lo primero es ya una 
realidad. Lo segundo, una 
vaga esperanza. Existen ele
mentos de juicio suficientes 
para afirmar que «1 nivel de 
cobertura de servicios mí
nimos está en España a lar
ga distancia del que se regis
tra en el resto de los países 
comunitarios como media, y 
tal vez se pueda afirmar que 
en este aspecto el bache que 
nos separa de la CEE se va 
abriendo paulatinamente, al 
contrario de lo que ocurre 
con el índice de presión fis
cal.

CUNDE EL ÚETERIORO
Por otra parte, en Espa

ña, el impacto de la crisis 
económica y una elevadísi- 
ma tasa de paro empieza a 
notarse en la presentación 
de cuadros de enfermedades 
relacionadas con la pobreza, 
y puede esperarse la pleni
tud de sus efectos retarda
dos en los próximos años. El 
deterioro cunde a todos los 
niveles. La mueca de la desi
lusión y la tristeza del de
sencanto asoma por todas 
las esquinas. El porvenir no 
puede ser más alarrhante. 
Los servicios públicos cami
nan sin rumbo, como barco 
a la deriva, y cada vez peor. 
Entretanto, los responsables 
de -este desorden no paran 
de decir cenedades cada vez 
que abren la boca ante los 
periodistas. Hay personas 
que alardean de ser grandes 
innovadores, aunque las 
más de las veces su revolu

JOSE EMILIO ESTRELLA ESTRELLA

ción consista en cargarse lo 
que funcionaba y en cam
biar el nombre y los colores 
a lo que existía. O son toda
vía más necios de lo que 
suponíamos, o bien han per
dido hasta el último asomo 
de vergüenza. És evidente 
que cualquier hombre de 
buena voluntad no puede 
quedarse tranquilo con seme
jante estado de cosas. En el 
fondo, las cosas pueden 
cambiar no por el camino fácil 
de igualar a todos en la po
breza, sino eleva'hdo, con un 
esfuerzo común, la dignidad 
y categoría de los que hoy 
sufren la carga amarga de la 
indigencia. Este es el reto 
que la sociedad nos pre
senta.
EL MAYOR ESFUERZO 

FISCAL DE LA CEE
A cambio de recibir unos 

servicios públicos notoria
mente deficientes, el ciuda
dano español soporta pro
porcionalmente el mayor es
fuerzo fiscal de la CEE. Sin 
olvidar la altanera soberbia 
y la indisimulada prepo
tencia de que hacen gala 
algunos gobernantes, con 
bravatas y fanfarronadas 
fuera de tono, España no 
funciona. Y lo malo es que 
cada día funciona peor. ¿Se 
puede seguir así? Se ha lle
gado a esta situación, entre 
otras cosas, debido al despil
farro ilimitado, al pesebre 
que han creado los socialis
tas para colocar a sus afilia
dos y simpatizantes. Es cla
ro que en tanto se mantenga 
el actual gigantismo gasto 
público, brillando por su 
ausencia la austeridad, efi
cacia y eficiencia pública, es 
imposible pretender reducir 
el déficit o estabilizar la 
presión fiscal. Parece que la 
estrategia de lucha contra el 
déficit público se sustenta 
exclusivamente en el incre
mento de los impuestos, 
mientras que la otra posi
bilidad, la contención del 
gasto público, resulta olvi
dada. Ello provoca el ince
sante aumento de la presión 
fiscal, lo que ha sido lo 
característico desde 1982. 
Con estos comportamientos 
se encarece el factor trabajo, 
se obstaculiza la creación de 
empleo y se genera un clima 
favorable a la inflación.

El total de letras del Te
soro y deuda emitida a me
dio y corto plazo sube verti
ginosamente. En julio de 
1988 su cifra alcanzó 6,6 
billones de pesetas. Respec
to a julio de 1987 el incre
mento era de un 70,8 por 
ciento. En los últimos años 
se incrementa la deuda en 15 
billones de pesetas. Las pre
visiones sitúan la deuda en 
veintidós billones de pese

tas, en 1992. Con los 15 
billones de 1987, el Estado 
español paga en intereses un 
billón al año, ésto es, dos 
mil setecientos cuarenta mi
llones de pesetas diarias. Se
rá el contribuyente quien 
reciba todo el peso del pro
blema, a través del aumen
to de la presión fiscal. Todo 
ésto tiene fácil arreglo: sin 
incrementar la presión fiscal 
y sin perjudicar en nada a 
los económicamente débiles, 
reducir los costes de la buro
cracia a niveles necesarios, 
aumentar su productividad 
y disminuir el peso parasita
rio que sobre ella ejerce el 
clientelismo político, prescin- 
diendo de gastos supérfluos 
y los que se van en pagos de 
automóviles, escoltas, die
tas, gratificaciones y ponien
do or.den en empresas públi
cas por donde se pierden 
millones del erario público.
PERDIDAS DE 227.000 

MILLONES, EN EL 
SECTOR PUBLICO

En 1987 las 67 principales 
empresas del sector público 
—que representan el noven
ta por ciento del total de la 
actividad— tuvieron unas 
pérdidas de doscientos vein
tisiete mil millones de pese
tas. Por lo que se refiere al 
personal al servicio de las 
empresas públicas, en 1987, 
fue de 316.229 personas. El 
endeudamiento a medio y 
largo plazo del Instituto Na
cional de Industria asciende 
en la actualidad a 365.0G0 
millones de pesetas, cifra 
superior en 60.0CX) millones 
respecto a la deuda del hol
ding al finalizar el pasado 
ejercicio, que era de 305.000 
millones de pesetas. -

El déficit comercial espa
ñol —correspondiente al 
mes de agosto del 88— ha 
aumentado el 68,8 por cien
to, la diferencia entre el 
valor de los productos que 
importamos y de lo que 
exportamos, medido en pe
setas. Durante los ocho pri
meros meses del año el défi
cit comercial ha superado el 
billón cuatrocientos cin
cuenta mil millones de pese
tas, con un incremento del 
27,31 por ciento. Como pue
de observarse fácilmente, es
tamos contribuyendo a crear 
empleo en el exterior en 
detrimento de la creación de 
puestos de trabajo en Es
paña.

El abuso intolerable del 
“quítate que me pongo yo” 
llevado a cabo durante es
tos seis últimos años, ha 
creado una extrema politi
zación en tantos y tantos 
lugares con ceses capricho
sos y humillantes de infini
dad de profesionales, incluso 
de subalternós.

“¡ Ay de los 
pueblos gober
nados por un 
Poder que há 
de pensar en la 
conservación 
propia!”.

Balmes
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Avila. Juan Ruiz-Ayúear.

El Club de Leones de Avila 
presentó ayer ante los medios 
informativos sus actividades de 
tipo humanitario y los objeti
vos que en este sentido tienen 
marcados dentro de la aso
ciación internacional, que cuen
ta con 161 países con casi un 
millón y medio de asociados, 
de los cuales 27 integran el 
club abulense.

El gobernador del distrito 
116-A, al que pertenece el 
Club de Leones de Avila, 
Francisco Quintas Vicente, ex
plicó los pormenores de esta 
asociación internacional que 
fue fundada en el año 1917 
en Estados Unidos, hasta con
vertirse en la actualidad en el 
mayor colectivo dedicado al 
servicio humanitario del 
mundo.

Cada Club de Leones está 
formado por un grupo de 
hombres y mujeres que pre
ocupados por la carencia de 
medios económicos, justicia 
social, comprensión y amor 
que padece gran parte de la 
humanidad,* se reúnen en for
ma voluntaria y acometen de
sinteresadamente diversas ac
tividades al servicio de los 
más desfavorecidos de nues
tra sociedad. A tal fm, cada 
club determina las necesida
des de la comunidad a que 
pertenecen y procuran los me
dios necesarios para solven
tarías, ya sea mediante el pro-

Francisco Quintas Vicente presentó en 
Avila el “Club Leones”

LUMBRERASRueda de prensa para presentar al Club Leones.

pio esfuerzo de sus socios o 
bien en colaboración con otros 
clubs y organizaciones para
lelas.

El' principal objetivo del 
Club de Leones es servir a 
sus semejantes sin tener en 
cuenta para ello sus creencias 
religiosas, tendencias polí
ticas, o el color de su piel.

El Club de Leones de Avila 
fue creado hace ahora dos 
años, estando su sede ubi

cada en el Restaurante El 
Rastro, donde celebran reu
niones todos los segundos y 
cuartos martes de cada mes. 
La cuota de inscripción es de 
setecientas pesetas mensuales, 
siendo el padrino del club 
abulense su homónimo en Ma
drid denominado Club de Leo
nes “San Marcos”.
ULTIMAS ACTIVIDADES

Entre las últimas activida

des llevadas a cabo por el 
club abulense se encuentra la 
adquisición de noventa camas 
con sus respectivos colchones 
destinados a una residencia 
existente en Gotarrendura, que 
obtuvieron gracias a un hotel 
madrileño. A mediados del 
próximo mes de diciembre y 
con vistas a las fiestas de 
Navidad, los clubs de Leones 
llevarán a cabo en Avila, al 
igual que en todo el mundo la

“Operación kilo”, consistente 
en que los socios obtengan de 
las personas compradoras en 
comercios de alimentación un 
kilo de algún producto inde
terminado, que será destinado 
al sector más desfavecido de 
nuestra comunidad.

Es el presidente del club de 
Leones de Avila Joaquín Mar
tín Mancebo, quien sustituyó' 
en el cargo a José M. Sán
chez Monge-Milano reciente
mente. Como en el resto de 
los 35.000 clubs existentes en 
todo el mundo, tienen prohi
bido los miembros en sus 
reuniones mensuales hablar 
de política y religión y con
tando siempre con la,figura 
de un moderador que evite 
los roces que pudiera haber 
en el transcurso de sus asam
bleas.

El emblema oficial de los 
Leones consiste en una letra 
“L” dorada en su base circu
lar de color púrpura, tenien
do a sus lados los perfiles de 
dos leones convencionales.

Cualquier persona de buena 
personalidad moral y recono
cida reputación en su comu
nidad podrá ser socio del club 
mediante el padrinazgo de otro 
socio que le presentará ante 
el resto de los miembros, to
dos los cuales recurren al sec
tor social más acomodado en 
busca de una ayuda que rever
tirá posteriormente en el es
trato menos favorecido.

Sánchez Bella.

EnJaJFA£^ayer

LUMBRERAS

Sánchez Bella disertó sobre la

Su tecnotienda fotográfica
Grandes Ofertas:
Hasta fin de mes, traiga su cámara 
fotográfica, que se la cargaremos 
gratuitamente. (135 mm.).

C/ Isaac Peral, 1
Teléfono: 22 28 90 05001 ÁVILA

nueva Ley de Sociedades
Avila. Redacción.

En la noche de ayer un 
buen número de empresarios 
se reunieron en el salón de 
actos de la Federación Abu
lense de Empresarios con el 
fin de escuchar al director del 
departamento de Asuntos Le
gislativos de la CEOE, Alfre
do Sánchez Bella, invitado 
por la F. A.E. dentro del capí
tulo de conferencias que regu
larmente organiza dicha aso
ciación.

En esta ocasión el tema a 
tratar versaba sobre la situa
ción de la empresa una vez 
sea aprobada la nueva legis
lación en materia de socieda
des. Al respecto el señor Sán

chez Belía dijo que la nueva 
ley no entrará en vigor hasta 
enero de 1990, por lo que la 
situación futura de las empre
sas no debe ser, de momento, 
motivo de preocupación.

Entre otros asuntos, el con
ferenciante se refirió también 
al capital mínimo que habrá 
de tener las sociedades anó
nimas con la nueva legisla
ción, todo lo referente a los 
estatutos sociales, la respon
sabilidad administrativa de los 
actos "realizados por el em
presario, etc., temas que fue
ron seguidos con gran interés 
por los asistentes al acto, los 
cuales prácticamente llenaban 
el salón donde tuvo lugar la 
reunión.

Peletería

ILACHI
iiSomos fabricantes!!
Le invitamos a que admire 
en nuestra moda 89, la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17 

AVILA
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Cartelera
Hoy martes, día 22: Don 

Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avenida de José Antonio, 18. 
Teléfono; 22 01 96.

Mañana miércoles, día 23: 
Hrdo. de don Antonio Vinue
sa. Reyes Católicos, 31. Te
léfono: 21 13 35.

Farmacias
ANTENAS

Cine Tomás Luis de Victo
ria (Teléfono 220020). A las 8: 
JULIA Y JULIA. A las 10,45;
CONTACTO SANGRIENTO.

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
; Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madmgada ’Vísperas de' 
Jestivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00; Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: 
Informativo Regional. 08,45: 
Informativo local. 09,00: Vol
ver a empezar. 13,30: Infor
mativo Regional. 13,45: Resu
men informativo local. 14,00: 
diario hablado RNE. 14,30; 
Micrófono deportivo. 15,00; 
Top 70. 15,30; Estudio 1.503. 
16,30; Tardes de radio. 17,00: 
La radio en la radio. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00; Apues
te por una. 20,00; La hora 
deportiva.- 21,00: Un día en 
Castilla y León. 21,30: Radio- 
deporte. 22,00: La semana en 
temas. 23,30; El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00; La 
radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días.’ 08,00;

CUESTION 
DE 

GUSTO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

La inmunización universal,'
1 reduce la mortalidad infantil 
! ala mitad.

UNiOF _ ; 
i 40 años en favor de la infancia.

España a las ocho. 08,30: 
Informativo Regional y Local. 
09,00: La música, aquí. 14,00; 
Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Top 70. 15,30: Radiocadena 
Pop. 17,00: Populares Pop. 
20,00: Radiocadena Pop. 
21,00: UNED. 23,30: El mun
do por montera. 01,00: Adi
vina quien mueve esta noche. 
03,00: La radio en la radio.

6,00: El primero deja mañana 
(Antonio Herrero). 8,30; El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30; Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30; De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30; La espa
daña (Los nfartes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00; Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30; Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil rnejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

VIVIENDAS EN VENTA
Chalet en Prado Sancho, 4 dorm., garaje, despacho.
C/ Reyes Católicos, edificio completo.
C/ Virgen de la Soterraña, 4 dorm., calef. indiv.
C/ Rafaela Antonio, amplio y soleado.
C/ Valle del Corneja, 4 dorm. garaje y trastero.
C/ Rafaela Antonio, 4 dorm., garaje y trastero.
Avda. Inmaculada, apartamento, 1 dorm.

INFORMACION Y VENTA:

=^ de interés "^ 
para centres de 

enseñanza y 
profesionalesCAMARASA

ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, 3-bajo
TECNICOS INMOBILIARIOS Tlfs. 21 26 49 - 21 22 22

Una muestra de los trabajos presentados. lumbreras

Expuestos los dibujos infantiles para 
carteles antitabaco
Avila. Redacción.

La Sála de Exposiciones 
de la Caja de Ahorros de 
Avila es el marco elegido 
por la Asociación Españo
la Contra el Cáncer para 
presentar los dibujos que 
representarán a Avila en el 
II Concurso Infantil de Car
teles Anti-Tabaco.

La votación para elegir 
los mejores carteles se rea
lizó el pasado 5 de noviem
bre, concurriendo escolares 
de los Centros de Avila y 
su Provincia.

El Jurado fue presidido 
por Carmelo Hoyos Fitto, 
presidente del Comité Eje
cutivo Provincial, y contó 
con la presencia de la pre
sidenta del Comité Social, 
María del Pilar Sánchez; 
María Teresa Sánchez, se
cretaria de dicho Comité. 
Asistió también al acto el 
presidente del Comité Téc
nico de la Asociación Con
tra el cáncer en Avila, J.A. 
Pascual Pérez; la delegada 
de Imagen de la Asocia
ción, María Luisa Fernán
dez Mellado y en repre

sentación de la Caja de 
Ahorros de Avila, Adolfo 
Yáñez.

El Jurado fue auxiliado 
técnicamente en su labor 
por el artista abulense Car
melo San Segundo, y como 
secretaria actuó Isabel Gó- 
mez-M álaga.

Tras largas deliberacio- - 
nes, en función de los tra
bajos realizados, cuya cali
dad superó la media habi
tual, el Jurado acordó por 
unanimidad premiar en el 
Grupo A (escolares hasta 
12 años) a los trabajos 
presentados por: José Car
los García Valentín, del 
centro Diocesano de Ávila, 
en primer lugar. En segun
do lugar a Elena María, 
Marta y Raquel, del cen
tro Santo Tomás de Avila. 
El tercer puesto fue para 
Julia y Juan A. Chamo
rro, del centro El Pradillo 
de Avila. Este tercer pues
to fue compartido también 
por Cristina Arribas Mo
rales y Marta Hernández 
Sánchez, de Muñana y Pe
dro Bernardo respectiva
mente.

Buscamos en AVILA 
y localidades importantes de la Provincia 
Un Centro u Organización capaz de llevar a cabo nuestra metodología 

DOCENTE-COMERCIAL dentro de su marco de influencia
OFRECEMOS: Desarrollo de los programas Oficiales (BOE 
23-12-83) de FP-2 “Informática de Gestión y Secretariado 
Informático Ofitaria, con Diploma Internacional así como 
otros niveles educativos no reglados”.
Integración en un Grupo Nacional con 65 Centros y una solida 
experiencia en este campo. .
Apoyo comercial y publicitario con el desarrollo de campañas 
nacionales y en su propia área de influencia.
Una alta rentabilidad sin modificar su actual estructura 
docente..
EXIGIMOS: Instalaciones^ docentes adecuadas (calida'd, 
situación imagen, etc...).
Experiencia y prestigio en su mercado. 
Los interesados deben dirigirse a;

^^ CEDED u

En el grupo B, (escola
res hasta 16 años), los pre
mios correspondieron a: el 
primer premio a María Nie
ves Soria Jiménez, del co
legio de San Esteban de 
Muñana; T.F. Van Vyfang, 
del C.F. Profesional de La 
Adrada; el tercer puesto lo 
compartieron Eduardo Or
tega Hernández y Luis R. 
Jiménez Lorenzo, ambos 
del Colegio Diocesano de 
Avila. El cuarto lugar fue 
para José Angel Martín 
Sánchez, del Colegio Públi
co Comarcal de Piedrahíta.

Todos se hicieron merç- 
cedores à los premios do
nados por la Junta Pro
vincial de Avila en la Lu
cha Contra el Cáncer.

Los dos primeros de ca
da grupo serán los que 
representen a Avila en la 
Fase Nacional que la Aso
ciación Española Contra 
el Cáncer organiza entre 
los actos destinados a con
memorar el año 1989, de
signado ya como el Año 
Internacional Contra el Cán
cer.

Menéndez Pelayo, 7 
Tels. 91-2762196/0663 
28009 MADRID
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Asistentes a este cursillo lumbreras

Diversas materias, en el curso de 
actualización de ciencias sociales
Avila. Redacción.

En la mañana de ayer tuvo 
lugar la apertura oficial del 
Curso de Actualización Cien
tífico-didáctica en Ciencias So
ciales para profesorado, como 
ya anticipáramos en una edi
ción anterior. Este curso se 
desarrolla en el Centro de Pro
fesores de Avila, en nuestra 
Capital, y está organizado por 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

En este curso intervienen 
Dolores Bellver, Raimundo 
Cuesta, Alberto Luis Gómez, 
César Cascante, Julio R. Fru
tos, Pilar Maestro, Antonio 
Maldonado, Cristina del Ba

rrio, Teresa F. Corte, Mariano 
F. Enguita, Antonio Morales, 
Serafín de Tapia, José Luis 
Gutiérrez, Valentín Cabero, 
Víctor Nieto, Nicolás Ortega, 
Manuela Anta, Begoña Ola
varrieta, Ruth Betegón, Maria 
Antonia Loste, Isabel Caride y 
Fernando Rey.

Estas jornadas se verán pro
longadas hasta el 21 de diciem
bre de este año y en ellas se 
añorarán temas como la “Teo- 
riay desarrollo curricular”, “Psi
cología del adolescente y del 
aprendizaje”, “Sociología de 
la Educación”, “Actualización 
científica” y “Actualización 
didáctica”.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 
CONSULTA DIARIA C.M. 64
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

DE NUEVO A LA VENTA 
en quioscos y librerías

Castilla-León AVILA

A través 
de sus:

• Pueblos y 
paisajes

• Geografía
• Historia
•Arte
Aparecerán semanalmente, los números que completan esta obra, ilustrada a todo color:

• N> 2 GEOGRAFIA, £ Rua A^ • N." 3-4 HISTORIA, £ te Ajuar • N." 5-6 ARTE, «. ‘jesús Rua Ajuar 
• N.’ 1 LITERATURA, Járitó fém MmU • N.’ 8 FOLKLORE, G. Geiaúla Hmltru • N.’ 9 GASTRONOMIA, 

jub Esahir • N.” 10 TIPOS Y COSTUMBRES, julie Mar.

EDITA: EDITORIAL MEDITERRANEO, Diego de León, 39. 28006 MADRID
DISTRIBUYE: Predasa, S. A., Virgen de Soterraña, 10. Telf. 22 63 79. AVTL.A ; ________

PELETERIA

MARCOBA
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS
PIEL FINA

AN TE-NAPA-NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda, a Vd y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29. Telf. (91) 897 09 04 

LAS NAVAS DEL MARQUES

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

• Literatura
• Folklore
• Gastronomía
• Tiposy 

costumbres

La Junta de 
Personal* del 
Ayuntamiento se 
queja de falta de 
información

Avila. Redacción.
Los tres sindicatos re

presentados en la Junta 
de Personal del Ayunta
miento de Avila se quejan 
de la falta de información 
sobre algunos temas que 
los competen. En el comu
nicado de prensa hecho 
público señalan, textual
mente, lo siguiente:

“Los Sindicatos: U.G.T., 
CC.OO. y CSIF, que están 
en la Mesa de Negocia
ción del Ayuntamiento de 
Avila, hacen. público el 
siguiente comunicado:

Habiéndose constituido 
formalmente, la Mesa de 
Negociación en el Ayun
tamiento de Avila, los re
presentantes de las Cen
trales Sindicales: U.G.T., 
CC.OO. y CSIF, lamen
tan profundamente que al 
día de la fecha, no han 
recibido absolutamente 
ninguna información re
ferente a la masa salarial 
de 1988, condiciones de 
trabajo, planes de forma
ción, horarios, Oferta de 
Empleo Público, Presu
puestos dé 1989, etc.

Siendo una información 
imprescindible para abor
dar la negociación y toda 
vez que la Sección Sindi
cal de U.G.T. requirió es
tos datos mediante escrito 
registrado el 1 / 9/ 88 y a que 
tampoco se tenían estos 
datos en la Junta de Per
sonal (siendo preceptivos), 
sin haber tenido contesta
ción al día de la fecha.

Por todo ello, denun
ciamos la falta de volun
tad por parte de esa Admi
nistración para negociar y 
si bien manifiestan su vo
luntad de diálogo, no faci
litan los medios para lle
varse a cabo una negocia
ción dentro de los criterios 
de seriedad y responsa
bilidad.

Con esta misma fecha, 
las centrales sindicales re
feridas anteriormente, rea
lizan la petición de reunión 
de la Mesa de Negocia
ción a fin de concretar el 
calendario de negociacio
nes.
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Furgoneta volcada en el Puente Adaja. ‘ lumbreras

Numerosas actividades 
culturales de la UNED en
los próximos meses

En la pasada madrugada

Espectacular accidente de una furgoneta
Avila. Redacción.

Sobre las seis y media de la 
mañana de ayer se produjo un 
accidente de tráfico en la tra
vesía de la Kondá, a la altura 
de la ermita de San Segundo, 
en el que no hubo que regis
trar víctimas.

Próxima puesta en escena de “Rémora”, 
a cargo de “UR” Teatro Antzerti
Avila. Redacción.

El próximo día 28 de este 
mes, en el salón de actos del 
Instituto de Bachillerato Alon
so de Madrigal de Avila, ten
drá lugar la actuación, a las 7 
de la tarde, del grupo de 
Rentería UR “Teatro Antser- 
ti”, con la creación colectiva 
“Rémora”, basada en la obra 
“Penthesilea”, de Von Kleist.

Los actores que interven
drán son Ana Pimenta, Arant
xa Exquerra, Gerardo Quin
tana, José Tomé, Lierni Fres
nedo, Txenmari Rivera y Víc
tor Criado. La dramaturgia 
y dirección corre a cargo de 
Helena Pimenta y José Tomé; 
la escenografía y vestuario, a 
Susana de Uña; diseño de 
luces, Thomas Donnellan y, 
como colaboradores, Miguel 
Muñoz y Mabel Gutiérrez.

BREVE HISTORIA

Este grupo es un nombre 
nuevo pero no un grupo que 
empieza. En 1979 Helena Pi

Según informes de la Poli
cía Municipal, la furgoneta 
“Nissan Vanette”, matrícula 
AV-8812-D, volcó sobre la cal
zada por causas no especifica
das, sin que el único ocupante 
del vehículo sufriera lesiones.

Momentos después del apa

menta inició una experiencia 
pedagógica que dio origen a 
un colectivo teatral, “Atelier”, 
cuyo trabajo ha dirigido y 
coordinado durante estos lO 
años.

, En febrero del 88 se acaba 
el proyecto Ateliér y 9 de sus 
componentes; el equipo de 
dirección, el equipo técnico, y 
7 actores deciden continuar la 
ardua labor teatral iniciada en 
el 79, con la formación de este 
nuevo grupo “UR” Teatro 
que, con su dedicación exclu
siva, pretende afianzarse en el 
panorama teatral profesional.

REPERTORIO DE OBRAS

Desde 1979 las obras que 
ha representado son las si
guientes: El Avaro, Les Bou
lingrin, La Cantante Calva, 
La Lección, Esperando a Go- 
dot, EI sueño del director, 
Cándido o el optimismo. El 
juicio final. Cabaret, Cándi
do, Dantería, Procesados, 
Cuentos y Xespir.

ratoso accidente se persona- 
ron en el lugar sendas dota
ciones de la Policía Municipal 
y Nacional, quienes procedie
ron a retirar de la calzada el 
vehículo accidentado con el 
auxilio de una grúa, no sin 
antes situar a aquel en su 
posición original.

OTRAS ACTIVIDADES

Otras actividades organiza
das por este grupo son la 
organización de la Muestra de 
Teatro Fuera del Aula, crea
ción de la Escuela Municipal 
de Teatro de Rentería, talle
res para jóvenes, adultos y 
niños, experiencias pedagógi- 
co-teatrales, puesta en mar- 
cha de una programación es
table en la sala Niessen, or
ganización de cursos, debates, 
encuentros, etc., participación 
en festivales nacionales y ex
trajeres y giras y actuaciones 
por toda España.

De ellos ha' dicho Begoña 
del Teso, en el diario “Deia”, 
que. “la puesta en escena, es 
sorprendente; atrapa por su 
multiplicidad, su variedad; 
mires donde mires ves algo o 
alguien que se mueve, se con
torsiona o gime. La obra tiene 
explosiones de locura gestual 
bella; de los actores, mejor no 
hablar; es preferible verlos y 
oírlos”.

Avila. Fernando Alda.

La Universidad Nacio
nal de Educación a Dis
tancia, a través de su cen
tro de Avilá, ha perfilado 
ya lo que será su programa 
de actividades dentro de 
los próximos meses. De 
esté modo, del 25 al 27 de 
este mes, en la iglesia de 
Santo Tomás, tendrá lugar 
una serie de conciertos a 
cargo del Coro de Cámara 
de la Universidad de Sala
manca.

Los días 3, 4 y 6 de 
diciembre, las 111 Jornadas 
de Canto Gregoriano, en 
las que intervienen las co
rales “Schola Cantorum”, 
de la Catedral de León, y 
la “Schola de Cant Gre- 
goriá”, de Santes Creus.

SEMINARIO DE 
LITERATURA

Como figura en el ante
proyecto de las actividades 
de extensión universitaria 
de este Centro, en enero 
está previsto que se lleve a 
cabo un seminario de lite
ratura española sobre es
critores de hoy.

Ya en febrero, un ciclo 
sobre “El pensamiento ac
tual ante la crisis de la 
cultura burguesa”, en el 
que intervendrán Sabater, 
García Calvo, Jarauta y 
Sánchez Meca.
En marzo se celebrará, 

según fuentes del Centro 
Asociado de la Uned en 
Avila, un curso sobre la 
España del siglo XXL La

ANPE organiza diversos 
actos con motivo de 
San José de Calasanz
Avila. Redacción.

El sindicato de enseñan
za ANPE, en Avila, ha 
organizado una serie de 
actos con motivo de la 
festividad de San José de 
Calasanz.

A las 12 horas, del día 26 
de este mes, misa, ofrecida 
por los maestros fallecidos.

Europa del 2000. Del 6 al 8 
de abril, otro curso, esta 
vez sobre lecciones de ar
quitectura española, en co
laboración con la Universi
dad de Salamanca.

FUENTES ORALES

En colaboración con la 
Escuela de Magisterio de 
Avila y la M. Díaz Jiménez 
de Madrid, también de 
Magisterio, así como con 
el Seminario de Fuentes 
Orales, se celebrará, du
rante los días, 21, 22 y 23 
de abril, el Primer Encuen
tro de Fuentes Orales y 
Enseñanza de la Historia.

Del 3 al 9 de julio, en El 
Barco de Avila, Jornadas 
de Verano sobre la Sierra 
de Gredos, en colabora
ción con la Universidad de 
Salamanca.

A estas actividades hay 
que añadir los conciertos 
que se programen en El 
Templete y en otros esce
narios abulenses.

Del 29 al 31 de septiem
bre, Congreso de Medieva
lismo y NeOmedievalismo 
en la arquitectura españo
la: La Desamortización y 
las restauraciones, conti
nuando con las otras dos 
fases que ya han tenido 
lugar.

Por último, se está pro
gramando de enero a mayo 
del próximo año, en se
siones intensivas dé viernes 
y sábado, curso de derecho 
comunitario, impartido 
por personal del ICADE y 
especialistas europeos. 

que tendrán lugar en la 
iglesia de Las Madres, de 
nuestra capital.

A las 13 horas, en el 
salón de actos del Asocio, 
una reunión académica. A 
las 14,30 horas, comida de 
hermandad en el Restau
rante Brighton, con entre
ga de regalos.

L A A

r-r  ̂ \ EL PREMIO ACUMULADO
PARA EL QUINIELÓN 
PODRÍA ASCENDER A

230
MILLONES.

fai $á^ d
„ n ouae o ° _ o o o n nQ^K

EN LA GRAN COPA
o

POR LO MISMO, MUCHO MÁS APUESTAS DEPORTIVAS 
DEL ESTADO

PRÓXIMO DOMINGO: 
X»NADA NM3 • DÍA 27 K NOVIEMBRE.
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CAJA D AHORROS D AVILA

Por mediación de su Obra Cultural y tratando de contribuir a la formación 
en todas sus dimensiones de los escolares de la capital y provincia, convoca el

IX Concurso Provincial 
de Christmas '

con arreglo a las siguientes:

BASES
PRIMERA.—A este concurso podrán concurrir todas las niñas y niños que cursen estudios 
de E.G.B. en las escuelas públicas y privadas de la Provincia de Avila.
SEGUNDA.—Cada niño/a sólo podrá enviar un original cuyo tamaño no podrá ser 
inferior a 20X12 ni superior a 32X22 realizado sobre papel, cartulina, cartón, madera, etc., o 
cualquier otro material sobre soporte rígido, con el fin de facilitar la exposición de las obras 
presentadas.
TERCERA.—El tema será libre, relacionado con motivos Navideños, bien sean religiosos o 
profanos.
CUARTA.—Las obras, que deberán ser originales, serán entregadas bien personalmente 
por sus autores o representantes o bien enviadas por el medio que éstos libremente elijan a la 
oficina de la Caja de Ahorrós de Avila en la que han recogido estas bases.
QUINTA.—En la ejecución de las obras podrán utilizarse toda clase de materiales- o 
pinturas. '
SEXTA.—Los trabajos deberán remitirse dentro de un sobre: PARA EL IX CONCURSO 
DE CHRISTMAS.
En el mismo trabajo o dibujo por su parte posterior se pondrá: nombre, apellidos y dirección 
o domicilio del autor concursante, así como la edad cumplida que tiene el mismo a la fecha 
de prescrit ación del trabajo y el Colegio donde cursa sus estudios.
SEPTIMA.—El plazo de admisión de originales terminará a las 14 horas del día 3 de 
diciembre de 1988, pudiendo remitirse los mismos desde el momento en que se hace pública 
la presente convocatoria, que ha sido aprobada por la Comisión de Obras Sociales.
OCTAVA.—Con todas las obras recibidas se celebrará una exposición, durante la segunda 
quincena del mes de diciembre de 1988.
NOVENA.—El jurado calificador de este IX Concurso estará formado por profesores y 
artistas cuya composición permanecerá rigurosamente secreta hasta el momento del fallo. 
Su resolución será inapelable.
DECIMA.—Todas las incidencias y reclamaciones que pudieran presentarse serán resueltas 
por el Jurado Calificador.
UNDECIMA.—Se establecen los siguientes premios:

NIÑOS DE PREESCOLAR A 25 DE È.G.B. NIÑOS DE 35 A 55 DE E.G.B.

Sin mordasn

Permiso
El Ministerio de Hacienda 

no ha dado aún el permiso al 
Ayuntamiento de Avila para 
que tenga acceso a unos cré
ditos para que pueda sacar a 
concurso una serie de obras; 
lo que está claro es que se 
está perjudicando a todos los 
ciudadanos de Avila puesto 
que las obras que se esperan 
son muy necesarias.

¿Qué pensará el vecino que 
ve cómo se le promete arre
glar su calle y que las obras 
no comienzan por la falta de 
un permiso burocrático que 
se ha solicitado, por parte del 
Ayuntamiento, desde hace 
meses?

Esto no es de recibo, y lo 
que lo es menos aún es que la 
política fiscal del Gobierno 
nos atosigue cada día más y 
que un Ayuntamiento no 
pueda realizar unas obras 
porque por parte de Hacienda 
no hay permiso.

No quiero pensar mal, pe
ro, ¿es que puede haber razo
nes políticas ocultas en todo 
esto? Es algo que resultaría 
muy grave ¿Es que los socia
listas quieren ejercer su pre
sión sobre las administracio
nes locales que no son de su 
cuerda de una forma muy 
poco elegante? Todo puede 
ser, aunque nunca se sabe y 
es posible que todo se deba a 
un retraso más en la Adminis
tración del estado, a lo que 
tan acostumbrados estamos.

Fernando Alda

Es absolutamente lamen
table que puedan llegar a 
darsje casos en los que un 
partido, que ostenta un poder 
superior, pueda presionar a 
otro inferior de formas muy 
poco democráticas. Esto es 
algo que dice muy poco de 
ese poder.

Enfin, que habrá que espe
rar a que Hacienda se decida 
a dar, de una vez por todas, el 
permiso para que el Ayunta
miento pueda comenzar a 
trabajar. Politicamente pue
de ser que de igual, y que, al 
fin y al cabo, las obras se 
lleven a término, pero los 
ciudadanos, como conse
cuencia, seguirán pagando.

Y, por encima de todo, está 
el ciudadano, cualquier veci
no de esta ciudad, que mere
ce todo, puesto que paga sus 
impuestos. No hay derecho a 
que; mediante cualquier medio 
persecutorio se nos obligue a ser 
puntuales con los tributos del 
César, y que luego éste se 
tome el tiempo que le con
venga y nos perjudique por 
su libre arbitrio. -

Esta es una cuestión qu-e ; 
debería haberse solucionado 
hace mucho tiempo, y si hay 
responsables, que se sepa ; 
cuáles son, pues no hay dere- 
cho a que tengamos que es- ; 
perar más. Y si la burocracia ; 
no nos sirve para nada y nos ; 
perjudica heñirá que pensar 
en reformar la burocracia ; 
¡Qué ya está bien!

15 premio 4.000 pes^as y diploma
25 ” 3.000 pesetas y diploma
35 ” 2.500 pesetas y diploma
45 ” 2.000 pesetas y diploma
55 ” 1.000 pesetas y diploma
20 accésits de 500 pesetas y diploma.

1.5 premio 5.000 pesetas y diploma
25 ” 4.000 pesetas y diploma
35 ” 3.000 pesetas y diploma
45 ” 2.000 pesetas y diploma
55 ” 1.000 pesetas y diploma
20 accésits de 500 pesetas y diploma.

NIÑOS DE 65 A 85 DE E.G.B.
15 premio 6.000 pesetas y diploma
25 - ” 5.000 pesetas y diploma
35 ” 4.000 pesetas y diploma
40 ” 2.500 pesetas y diploma
50 ” 2.000 pesetas y diploma
65 ” 1.000 pesetas y diploma
20 accésits de 500 pesetas y diploma.

DUODECIMA.—Los originales premiados quedarán de propiedad de la Caja de Ahorros 
de Avila, quien podrá reproducirlos y hacer uso de ellos a todos los efectos, sin ninguna 
obligación respecto ál autor. , . . 1 j 1
La devolución de los originales no premiados deberá solicitarse una vez concluida la 
exposición, bien personalmente o por escrito durante los meses de enero y febrero de 1989, si 
no son retirados durante ese tiempo, serán destruidos.
DECIMO TERCERA.—La participación en este concurso supone la plena aceptación de 
las presentes BASES.

Avila, 6 de noviembre de 1988.

ZONAS EN LAS QUE ESTAN DISTRIBUIDOS LOS PREMIOS:
Arévalo, Barco-Piedrahíta-Gredos, Arenas de San Pedro, El Tiemblo, Avila y Periferia de 
Avila: ' .
Cada ZONA tiene sus propios premios.

NOTA: Los niños y niñas de educación especial participarán en los premios específicos de la 
zona de Avila-Capital. Deberán enviar sus trabajos a: Caja de Ahorros de Avila. 
Plaza de Santa Teresa, 10. 05001 Avila.

Obra Cultural de la

CAJA D AHORROS D AVILA

Visita protocolaria del 
director general de Turismo 
delà Junta
Avila Redacción

Hoy visita nuestra ciudad 
el director general de Turis
mo de la Junta de Castilla y 
León, José Ramírez Martín

El motivo de su presencia

es el de establecer un primer 
contacto con el personal de 
Turismo en Avila

Está previsto que José Ra
mírez Martín visite la Oficina 
de Turismo de la Capital

Beca para María Jesús Ruiz 
Ayúcar y José Monsalvo, de 
la Institución Gran Duque 
de Alba
Avila Redacción_______ __

El proyecto titulado “La 
primera generación de escul
tores del Renacimiento en 
Avila Vasco de la Zarza y su 
Escuela”, de M.’ Jesús Ruiz- 
Ayúcar recibió la beca' para 
Tesis Doctoral según acordó 
el Tribunal reunido el pasado 
sábado día 19 en la Diputa
ción Provincial de la Institu
ción Gran Duque de Alba

El segundo proyecto pre
miado fue “Avila y su tierra 
según las ordenanzas Medie
vales", presentado por José 
Monsalvo Antón

Ambas becas correspon
den a la convocatoria reali
zada por la Institución “Gran 
Duque de Alba” para fomen
tar Ía investigación y tesis 

• doctorales, estando dotadas 
con 50Ó.000 y 200.000 pesetas

. respectivamente.
Los Tribunales que debían 

decidir los ganadores de las 
becas fueron constituidos de 
acuerdo al Artículo 8.4.B de 
los Estatutos de la Institu
ción y estuvieron formados 
por

Carmelo Luis López, Eduar
do Ruiz-Ayúcar, María Mari
né Isidro, José Luis Gutiérrez 
Robledo, .Fernando Fernán
dez Gómez, Angel Barrios 
García, Teresa López Fernán
dez, Ricardo Martín Valls, 
Manuel Redero San Román 
Julián Alvarez Villar y Luis 
Garcinuño González

n Los proyectos presentados 
para la categoría “Trabajos de 
Investigación”, de tema libre 
sobre Avila y su Provincia, 
fueron dos de Historia y cua
tro de Arqueología
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Se repetirá mañana 
y pasado

Escasa incidencia 
en el nuevo paro 
de los trabajadores 
de Sanidad

• Resulta preocupante 
para la ÜGT

Avila. Redacción.

Escasa incidencia tuvo el 
paro de una hora que efectua
ron ayer el personal sanitario 
de nuestra capital.

Según Miguel Angel Calvo, 
representante de la UGT, en 
la Residencia siguieron la ho
ra de paro un 10% de los 
trabajadores, y en el Ambula
torio, de 1.300 tan sólo hicie
ron caso.al llamamiento 39.

Miguel Angel Calvo mos
tró su preocupación por la 
escasa incidencia que el sector 
sanitario muestra en los lla
mamientos sindicales.

PROXIMO PARO

Otro paro, desde las once 
hasta las doce del mediodía, 
tendrá lugar el día 24.

Está previsto, para el día 25 
de este mes, que el paro sea de 
toda la jornada para asistir a 
una concentración ante el Mi
nisterio de Sanidad a las 12. 
Hora que coincide con la 
discusión en el Parlamento de 
las retribuciones de los Sani
tarios y de todos los emplea
dos públicos.

Los días 28, 29 y 30, en 
el salón de actos de Caja 
Salamanca

Para conmemorar el I Cente
nario de nuestro periódico, 
EL DIARIO DE AVILA 
publicará mañana, día 24, 
un número especial de 200 
páginas en el que han colabo
rado:

Según los últimos datos

Nueve cooperativas 
se crearon en Avila 
en los 4 primeros 
meses del año
Avila. Fernando Alda.

Un total de 9 cooperativas 
se crearon en Avila durante 
los cuatro primeros meses del 
presente año, según el último 
número del Boletín Oficial de 
Estadísticas Laborales, per
teneciente a septiembre, edi
tado por el Ministerio de Tra
bajo y Seguridad Social. Én 
total, en nuestra Región, se 
crearon 49, según el mismo 
Boletín. _

En febrero se crearon 4 
cooperativas en Avila, segui
do de enero y marzo, con dos 
cada uno, y, por último, se
gún los datos disponibles, una 
en Abril. También fue febrero 
el mes en el que más coope- 
rativas se formaron en Castilla 
y León, con 12, seguido de 12 
en enero, 9 en marzo y 10 en 
abril.

Jornadas sobre 
enfermedades 
renales

• Están organizadas
por “Riñón Avila”

Avila. Redacción.

El próximo lunes, día 28 
del presente mes, darán co
mienzo las Jornadas sobre 
Enfermedades Renales que or- 
taniza la Asociación para la 
dejora de los Enfermos, “Ri

ñón Avila”, en nuestra capi
tal. Estas Jornadas se inician 
con una conferencia, a cargo 
de un miembro del Colectivo 
Cantueso, sobre “Salud y me
dio ambiente”.

El martes, Amelia Fidalgo 
González, del Servicio de Ne
frología del Hospital Nuestra 
Señora de Sonsoles de Avila, 
disertará sobre “Enfermeda
des renales: ¿Se pueden pre
venir?”.

ULTIMO DIA

Por último, el día 30, Juan 
Carlos Chacón Unzué y 
Anunciación González López, 
del Servicio de Nefrología del 
Hospital Nuestra Señora de 
Sonsoles de Avila, hablarán 
sobre el “Tratamiento de là 
insuficiencia renal crónica: 
diálesis y trasplante”.

Todos los actos tendrán lu
gar a las 8 de la tarde, en el 
salón de Caja de Salamanca;

José Manuel Serrano Alvarez 
Adolfo Suárez González
José Vallejo
Nicolás Sánchez Albornoz 
José Belmonte Díaz 
Carmelo Luis López 
Miguel Angel Rodríguez 
Felipe Fernández García 
Baldomero Jiménez Duque 
Marcial Jesús López Moreno 
Carlos Seco Serrano 
Oscar Campillo
Antonio Martín Jiménez 
Serafín de Tapia
Olegario González de Cardedal 
Bernardo Herráez Rubio 
Juan-Aurelio Sánchez Tadeo 
Daniel de Fernando
Agustín Rodríguez Sahagún 
Ricardo Blázquez Pérez 
Antonio Ribas 
Fernando Jarque 
Carlos Sánchez Reyes 
Emilio C. García Fernández 

.Angel Olivares Ramírez
Luis Gómez de Pablo 
José Tomás Rodríguez 
Antonio Encinar 
Antonio Checa 
José Jiménez Lozano 
J.M. Sánchez Caro 
José Luis López Aranguren

Jacinto Herrero 
Eduardo Ruiz-Ayúcar 
Alfonso Soto Barderas 
Florencio Alvarez “Resflo” : 
Luis Garcinuño González 
Faustino Hernández “Niño” 
Juan Carlos Carvajal 
Ágapito Rodríguez Añel 
José Luis Mayoral 
Luis Fernando Moreno 
Gonzalo G. de Vega y Pomar 
Alfredo Abella Martín 
Antonio Mayoral 
Santiago de Santiago 
Carlos Sánchez Pinto 
Pablo Martín Cantalejo 
Rafael Gómez Montero 
Agapito Díaz Cabrera 
Fernando Alda 
Fernando Fernández Blanco 
Francisco J. Mattínez 
Pablo Iranzo 
Cristina Fernández Blanco 
Angel Sánchez de la Cruz 
Cesáreo Díaz 
AngeTBarrios 
Antonio García Zurdo 
José Luis Gutiérrez Robledo 
Lucio González 
Maximiliano Fernández 
José Luis Serna “P.P.T.” 
Carlos Mártínez-Romero Fernández. 
Fernando Alda y Mayoral

\

NUMERO DE SOCIOS

EI número total de socios 
de las 9 cooperativas creadas 
en esos meses asciende a 70, 
desglosados como sigue: 13 en 
enero, 31 en febrero, 19 en 
marzo y 7 en abril; en la 
Región el número total de 
socios de estas cooperativas 
fue de 442, con 76 en enero, 
184 en febrero, 69 en marzo y 
113 en abril.
COOPERATIVAS DE 
TRABAJO ASOCIADO

Cuatro fueron las coope
rativas de trabajo asociado 
creadas en Avila durante el 
período mencionado, frente à 
las 29 de nuestra Comunidad. 
En enero se creó una en Avila, 
dos en febrero, una en marzo 
y ninguna en abril.

El número xle socios de las 
mismas fue de 36 en Avila, 
con 8 en enero, 18 en febrero, 
y diez en marzo, frente a los 
53 registrados en enero en la 
Comunidad, los 87 de febre
ro, los 39 de marzo y los 34 de 
abril.

La información para la ela
boración de estas estadísticas 
se obtiene a partir de las 
fichas individuales, por coo
perativa constituida, remiti
das por la Dirección General 
de Cooperativas y Sociedades 
laborales. Direcciones Pro
vinciales del Ministerio de 
trabajo y Seguridad Social y 
por las Comunidades Autó
nomas con las funciones trans
feridas, a la Subdirección Ge
neral.de Estadística de la Di
rección General de Informáti
ca y Estadística.

En el Centro Tellamar

Conferencia sobre

Reserve su ejemplar antes 
de que se agote

El Eco de LA Verdad 11 sumo MOTA 

1888 ------- 1898 1988

música y 
educación
Avila.* Redacción.

Este viernes, a las 7,30 de la 
tarde, en el Centro Tellamar, 
en la calle San Segundo nú
mero 44, tendrá lugar una 
conferencia sobre “Función 
educativa de la música”, a 
cargo de María Antonia Mar
tínez Brell, agregada de Músi
ca del Instituto de Bachillera
to Madrid y premio extraor
dinario de^ piano.
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Desde la sección de Montes de Avila se desconoce la existencia de tales periAisos

ADECAB pide vigilancia para comprobar y 
garantizar los permisos de, caza y captura de aves
Avila. Redacción.____________________________________

La Asociación para la Defensa de los Ecosistemas Abulen
ses (ADECAB) ha señalado en un comunicado de prensa que 
debería llevarse a cabo “la vigilancia oportuna por parte de la 
autoridad competente"’ para comprobar y garantizar los 
permisos de caza y captura de aves en nuestra provincia. 
Indican también que habría que vigilar si las aves que se 
cogen son las autorizadas, añadiendo que este hecho “lamen
table” no es exclusivo de Avila, sino que se extiende a otras 
zonas de España.

“El Colectivo Cantueso 
ha denunciado en varias 
ocasiones la captura indis
criminada de pequeñas aves, 
permitida al parecer a cier
tos señores y sociedades 
“pajariles”, para que pue
dan recolectar aves Embe- 
rícidas y Fringílidas.

Esta actividad está regu
lada, según el Boletín Ofi
cial de la Provincia de fecha 
23 de agosto, por las Sec
ciones de Montes (antiguo 
ICONA provincial) de las 
que depende la concesión 
de permisos, que para sor
presa de todos son gratuitos.

Según nota del Gobierno 
Civil aparecida en este Dia
rio el día 10 de noviembre, 
los pajareros a los que se 
dirigió la Guardia Civil, 
durante el fin de semana 
anterior, estaban en pose
sión del permiso correspon
diente.

Por. otra parte, desde la 
Sección de Montes de Avila, 
se informa al Colectivo 
Cantueso, a través del señor 
ingeniero jefe, del descono
cimiento de la existencia de 
permisos para tal actividad.

Si la Junta de Castilla y 
León tiene transferidas las 
competencias sobre montes. 

caza, pesca y conservación 
de la naturaleza, el Gobier
no Civil indica que sí exis
ten permisos y en Montes 
de Avila dicen no saber 
nada... ¿Quién ha concedido 
los permisos? Una de dos, o 
se dice desde Montes que 
no hay permisos para inten
tar apaciguar a los ecolo
gistas y ponerse de su lado 
o en realidad no saben si los 
han dado o no.
. ' Ya que estos señores afi
cionados a la captura de 
aves, actúan legalmente y 
pueden cargarse de pajari- 
llos, sería lógico que por 
parte de la autoridad com
petente (Guardia Civil y 
Guardia de Montes) se lle
vara a cabo la vigilancia 
oportuna para comprobar 
y garantizar el cumplimien
to de los puntos que apare
cen en el apartado 4.6 de la 
Qrden del 30 de junio de 
1988, de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y 
Montes (BOP del 23 de 
agosto), en donde además 
del carácter gratuito de los 
permisos, se señala el nú
mero de capturas y la pro
hibición de dar muerte a las 
aves. Por supuesto habría 
que vigilar si las aves que se

cogen son las autorizadas, 
puesto que las redes no son 
un método selectivo en don
de puedan caer unas y otras 
no.

Este hecho tan lamenta
ble no es exclusivo de nues
tra provincia, sino que pa
rece estar extendido por 
otras comunidades autó
nomas. Recientemente la 
Sociedad Española de Or
nitología, entre cuyos fines 
está el cultivar la ciencia del 
estudio de las aves y velar 
por su conservación, junto 
al grupo ecologista Agró, 
han promovido una cam
paña en contra de la utili
zación de la liga, modali
dad conocida como “pa- 
rany”, autorizada en la 
Comunidad Valenciana pa
ra la captura de estorninos 
y zorzales. En otros lugares 
como nuestra provincia, 
donde está prohibida la uti
lización de la liga, es fácil 

conseguiría en algunos co
mercios. -

De nuevo se incumplen 
los convenios firmados por 
España sobre conservación 
de la Naturaleza, como la 
Directiva del Consejo de 
las Comunidades Europeas 
relativa a la Conservación 
de las Aves Silvestres, vin
culante para todos los paí
ses miembros de la CEE, o 
el Convenio de Berna, rati
ficado por nuestro país en 
1986, siete años después de 
su creación, donde se pro
hibe la utilización de redes 
y cepos para la captura de 
aves silvestres.

¿Cuándo va a actualizarse 
la Administración española, 
en relación a los convenios 
y tratados firmados?

Mientras esto sucede se
remos testigos de como 
unos pocos acaban con el 
patrimonio de todos”.

Afectan a 25.000 alumnos 
en la provincia

Segundas 
elecciones a los 
Consejos Escolares
Avila. Redacción.__________

Entre los días 28 de noviem
bre y 2 de diciembre, se cele
brarán en todos los Centros 
Públicos de Enseñanza de nues
tra provincia elecciones para 
designar a los Consejos Es
colares.

El Consejo Escolar es un 
órgano colegiado de gobierno 
que ha de constituirse en todos 
los colegios o institutos y en el 
que están representados y par
ticipan todos los grupos de 
personas directámente impli
cadas en la actividad educa
tiva: profesores, padres y alum
nos.

Esta participación en la ges
tión y control de los Centros 
Educativos nace de nuestra 
Constitución. La Ley Orgánica 
del Derecho a la Educación 
(LODE) ha concretado este 
principio constitucional a tra
vés de la creación del Consejo 
Escolar.

Los Consejos Escolares se 
renuevan cada dos años. En 
este curso se celebran las segun
das elecciones de lós Consejos 
Escolares, que en la provincia 
de Avila afectan a 267 Centros 
Públicos y a unos 25.000 
alumnos.

Un buen colegio es un cole
gio que se gobierna democrá
ticamente, en el que todos los 
sectores deben participar apor
tando las mejores soluciones.

Es muy importante partici
par en las elecciones al Con
sejo Escolar, pues de su fun
cionamiento van a depender 
las principales decisiones que 
afectan a la vida del Centro.

AHORA ALFA 33 TE DA MAS...

LA POTENCIA SE UNE AL ESTILO.

Te da más que nunca.
«Hasta el 31 de diciembre», 
al comprar cualquier modelo 
de la gama 33, 
te regalamos: -

• Equipo de Radio-Cassette
•Alfombrillas
• Spoiler
• Faros antiniebla, y .
• Juego de luces

GRANDES OFERTAS EN OTROS MODELOS

TAEN ‘ AGENTE OFICIAL PARA AVILA Y PROVINCIA
Avda, de Madrid, 11 • Teléf. 22 93 50 * AVILA

NUEVO SERVICIO TECNICO
JESUS MUÑOZ • Ctro. de Madrid, km. 110,5 • Teléf. 22 II 24 • AVILA
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Dos detenidos, por 
tentativa de robo
Avila. Redacción.

Dos jóvenes, de 17 años de 
edad cada uno de ellos, han 
sido detenidos por Fuerzas de 
la Comisaría de Policía de 
Avila, según ha informado el 
Gobierno Civil.

Uno de los detenidos, que 
responde a las iniciales de 
A.P.H., natural de La Alde
huela, y con domicilio en Avila, 
como presunto autor de delito 
de tentativa de robo con vio
lencia e intimidación a un joven 
que no le entregó su dinero.

El otro, nacido en Madrid, 
domiciliado en Avila, y que 
responde a las iniciales de 
M.M.A., fue detenido con los 
mismos cargos de delito de 
tentativa de robo con violen
cia e intimidación a un joven 
por no entregarle su dinero.

LAS NAVAS
DEL MARQUES

Transferida la 
concesión del 
servicio de viajeros
Avila. Redacción. ______

La Consejería de Fomento 
de la Junta de Castilla y León 
ha resuelto autorizar la trans
ferencia, y cambio de titulari
dad, de la concesión del servi
cio de transporte público re
gular permanente de viajeros, 
de uso general por carretera, 
entre Las Navas del Marqués y 
su estación de ferrocarril.

MINGORRIA

El Colegio Rural Agrupado “Miguel
Delibes”, plenamente consolidado
Mingorría. JM. S.G.

£1 pasado 17 de noviembre del presente año, se reunieron 
afectadas por el funcionamiento del Colegio Rural Agrupado 
“Miguel Delibes”. Convocados por el director del Centro, 
asistieron todos los profesores, padres de alumnos y alcaldes 
de las localidades de Mingorría, Velayos, Vega de Santa 
María y Santo Domingo de las Posadas, municipios todos 
ellos que integran el Colegio.

El orden del día de la 
convocatoria incluía los si
guientes puntos:Disposición 
Oficial de Constitución del 
Colegio Rural Agrupado 
Miguel Delibes; constitu
ción del Claustro de Profe
sores, distribución del Pro
fesorado en las distintas lo
calidades; constitución del 
Consejo Escolar del Cen
tro, formación, proceso de 
elecciones con participación 
de Profesores, Padres de 
Alumnos, ayuntamientos y 
alumnos de segunda etapa; 
y cualquier otra aclaración 
que pueda resolverse refe
rente a la Agrupación.

Durante la reunión fue- 
rpn expuestos ampliamente 
los temas previstos, infor
mándose de la Orden del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia de 20 de septiembre 
de 1988, publicada en el 
Boletín Oficial del Estado 
del 29 de octubre del mismo 
año, por la que se consti
tuye el Colegio Rural Agru
pado Miguel Delibes, con 

sede administrativa en Min
gorría. Con esta disposición 
se da cobertura legal a un 
nuevo proyecto educativo, 
cuyo objetivo, según reco
gía este mismo Diario el 4 
de noviembre, es potenciar 
la escuela rural, evitar el 
aislamiento del profesora
do, contribuir a una mayor 
integración de los. niños y 
mejorar la calidad de la 
enseñanza dentro de una 
alternativa concreta para 
esta zona.

El orador y director del 
Centro, Tomás Martín Gó
mez, hizo especial hincapié 
en que el modelo previsto 
en el que se estructura el 
C.R.A. está formado por 
un único Colegio con las 
aulas repartidas en los dis
tintos pueblos que lo for- 
nian.

También fueron presen
tados a la comunidad los 
diez “maestros” encargados 
de llevar a la práctica la 
programación escolar del 
nuevo centro, aprobada el 

pasado 24 de octubre. Dicha 
programación se enmarca 
dentro de una relación estre
cha y coordinada de padres, 
profesores y alumnos, abier
ta al diálogo mutuo. El fin 
último que se persigue es 
contribuir a una mejor cali
dad de la enseñanza, donde 
el niño se convierte en lo 
más importante de la tarea 
educativa, y los padres y 
profesores son copartícipes 
para llevar a la práctica 
dicho fin.

Otro tema objeto de in
formación fue el procedi
miento de constitución y 
formación del Consejo Es
colar, como órgano de go
bierno del Colegio Rural 
Agrupado. A tai efecto, fue 
constituida la Junta Elec
toral como primer paso den
tro del proceso electoral que 
culminará con la elección 
de los representantes de los 
Padres de Alumnos y Alum
nos de Segunda Etapa el 
próximo 1 de diciembre.

ASOCIACION 
DE PADRES

En otro orden de cosas, 
se dieron los primeros pasos 
para la formación de una 
Asociación de Padres de 
Alumnos, donde tengan ca
bida todos los padres ’

Para prevenir el cáncer

AECCAy 
Diputación fírman 
hoy un convenio 
de colaboración
Avila. F.R.

La Diputación Provincial de 
Avila firmará hoy con la Junta 
Provincial de la Asociación 
Española contra el Cáncer de 
Avila (AECCA) un convenio 
de colaboración cuyo princi
pal objetivo es la promoción, 
gestión, mantenimiento y pres
tación de actividades encami
nadas a la prevención, investi
gación, detección precoz y asis
tencia en lo que a la lucha 
contra el cáncer se refiere en 
Avila.

En el marco de este conve
nio se desarrollarán la promo
ción de campañas preventivas 
contra el cáncer y la creación 
de una beca de investigación 
referente a la prevención, diag
nóstico y tratamiento del 
cáncer.

La Diputación, asimismo, 
facilitará un espacio físico y 
los medios de gestión para 
ubicar la sede de la Junta Pro
vincial de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer dé Avila.

De acuerdo con sus posibi
lidades presupuestarias apor
tará los locales necesarios para 
la creación de una unidad de 
detección precoz y tratamiento 
de enfermos terminales en las 
instalaciones del Hospital Pro
vincial, así como medios téc
nicos y auxiliares para su fun
cionamiento.

¿Ib Compartir: echa una mano...
Dirigida por Cáritas de Avila
C/ San Juan de la Cruz, 8. — Teléf.: 22-18-47.

Hoja de la Caridad
' Cáritas informa
UN AÑO MAS LLEGA EL ADVIENTO HOY PEDIMOS...

Y con el Adviento, Cáritas vuelve a aparecer de nuevo en 
esta Sección, tras unos meses de paréntesis.

El hecho de que últimamente apareciera en este mismo 
periódico la solicitud de ayudas urgentes para una familia 
que ha perdido su vivienda por el fuego en el pueblo abulense 
de La Hija de Dios; la petición de ayuda extraordinaria para 
las muchas víctimas en Centro América por el huracán 
“Juana” y la solidaridad demostrada ante los últimos casos 
aparecidos, han aconsejado retrasar esta salida.

Ahora el Adviento nos urge, porque el Adviento es uh 
clarinazo para todos. Para los acomodados, los excépticos, 
los desesperados: “Mirad que llegan días”... No todo puede 
seguir igual; llegan días nuevos, días de salvación. ¡Levan
taos, hombres cansados, hombres apagados, hombres tristes! 
Poneos a soñar.

Soñar con un mundo más justo. Soñemos que las ciudades 
sean limpias y hermosas, que no se ensuciarán con sangre 
inocente, ni se oirán en ellas gemidos o llantos.

Soñar que no se fabricarán más armas, y que todas las 
guerras serán para combatir el hambre y lá enfermedad.

Soñar que no habrá ya mendigos en las calles, ni parados 
sentados en las plazas.

Soñar que nadie se sentirá sólo, que no habrá más droga 
que la del amor, ni rhás borrachera que la del Espíritu.

Soñemos que Dios mismo inspira nuestros sueños y nos 
dará fuerza para que se conviertan en realidad.

Pero pensemos: “los sueños son expresión de los deseos”, 
Cuando se sueña comunitariamente se transforma en espe
ranza.

El Adviento, es esperanza.

Caso núm. 15.—Matrimo
nio con 4 hijos. El padre se 
encuentra èn paro y no tiene 
ningún tipo de ingresos. Su 
situación es angustiosa. 
Necesitan 30.000 pesetas 
mensuales para su subsis
tencia.

Caso núm. 29.—Señor ma
yor, vive sólo y no tiene 
familiares. Precisa hacer 
arreglo en la casa para qui
tar l;iumedades. Necesita 
70.000 pesetas.

Caso núm. 30.—Familia 
con 4 hijos. El marido en 
paro. Tiene la luz cortada y 
deben alquiler de casa. Ne
cesita 100.000 pesetas.

Caso núm. 31.—Matri
monio con dos hijas. La 
mujer y una hija están en
fermas. El marido tiene 
algún trabajo; en días libres 
va arreglando la casa, pues 
tal como está, no reúne 
condiciones. Necesitan ayu
da para materiales y poder * 
terminar la obra.

EXCM0. AYUNTAMIENTO 
DE AREVALO 

(AVILA)

ANUNCIO DE MODIFICACION DEL PLAN 
GENERAL MUNICIPAL DE

ORDENACION URBANA
Este Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión de lO de no

viembre del 1988, ha acordado aprobar inicialmente la Modifi
cación del Plan General Municipal de Ordenación Urbana, a 
cuyo efecto se hace constar:

1 .— MODIFICACION.— Se modifica inicialmente el Plan 
General Municipal de Ordenación Urbana según propuesta 
formulada por los Hermános José-María Juan y proyecto 
redactado por el Arquitecto don Enrique Redondo Bayón, para 
actuación urbanística en solar sito en la Plaza del ReaL

2 .— EXPOSICION PUBLICA—La mentada modificación 
queda expuesta al público, por plazo de un mes, en las Oficinas 
generales de este Ayuntamiento.

El tiempo de exposición se abrirá a partir del siguiente día al 
en que se inserte este anuncio en el Boletín Oficial de la 
Provincia

Durante el período precedentemente citado, expediente, 
planos y documentos quedan a disposición de cualquier 
persona que desee examinarlos y deducir las alegaciones que 
estimen oportunas, en el horario de oficinas.

3 .— SUSPENSION DE LICENCIAS.—De conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 27 de la Ley del Suelo, 120 de su 
Reglamento de Planeamiento Urbanístico y 8.° del Real 
Decreto Ley 16/1981, de 16 de octubre, queda suspendido el 
otorgamiento de licencias en el área afectada por la modifica
ción, que comprende el territorio entre la Plaza del Real, calle 
del Real, calle Juan II, calle Palacio Viejo y calle Santa María 
que coincide con manzanas 45 del plano del Padrón Municipal 
de Habitantes, excluyendo los inmuebles del 1 al 9 de la calle 
Santa María y los inmuebles 9, 10 y 11 de la Plaza del Real

Lo que se hace público en cumplimiento del acuerdo 
adoptado por la Corporación Municipal y según lo preceptua
do en el Reglamento de Planeamiento Urbanístico.”

Arévalo, 18 de Noviembre de 1988.
EL ALCALDE, Luis-Alberto Antonio Martín
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Un momento de ta bendición del local. SANZ La nueva oficina se encuentra en la Avenida de Emilio Romero. sanz

Arévalo. F.J. Rodríguez.
El presidente del Consejo 

Rector de la Caja Rural del 
Duero, Pedro Vázquez de la 
Prada Juárez, volvió a lanzar 
la propuesta de fusión de las 
cajas rurales de la Región en 
la inauguración de la sucursal 
que esta entidad ha abierto en 
Arévalo. En el acto estuvieron 
presentes además del presi
dente del Consejo, consejeros 
y miembros de la dirección, el 
gobernador civil de la provin
cia, Angel Olivares; el sena
dor Celso Rodríguez Legido; 
el alcalde de la ciudad, Luis 
Alberto Antonio; el presiden
te del Banco de España y 
dirigentes de asociaciones y 
cooperativas agrarias, así co
mo otras autoridades civiles y 
militares de la zona.

El acto religioso de bendi
ción del nuevo local de la

En la inauguración de la nueva sucursal de la Caja Rural del Duero _______

Pedro Vázquez vuelve a proponer la 
fusión de las Cajas Rurales de la región
sucursal de la Caja Rural del 
Duero (primera gue se abre en 
nuestra provincia) fue reali
zado por el sacerdote, Juan 
José Martín. Destacó que la 
bendición del local iba enfo
cada en un sentido de mejora 
de las relaciones humanas, 
que pueden conseguirse a tra
vés de las relaciones comer
ciales.

Terminado el acto religioso 
se ofreció a los invitados un 
vino español, en los locales 
del Restaurante El Tostón de 
Oro.

Una vez en este lugar, el 
presidente del Consejo Rector 

de la Caja Rural dirigió unas 
palabras a los asistentes. Se
ñaló que en un principio se 
pensó abrir en Avila capital la 
primera sucursal de la provin
cia, pero ante las peticiones de 
diversos sectores del área de 
la zona norte de la provincia 
se decidieron por Arévalo.

Pedro Vázquez, en su dis
curso, señaló que vienen a 
nuestra provincia con la ilu
sión de cumplir con los mejo
res deseos de servicio a los 
agricultores, ganaderos y coo
perativas de este sector. “No 
pretendemos de ninguna for
ma —apuntó— entrar en 

competencia con ninguna otra 
entidad“.

El presidente del Consejo 
rector hizo especial hincapié 
en que todos los recursos 
obtenidos en la zona se inver
tirán en mejoras de la misma. 
“Tengan la más completa se
guridad de que todos los re
cursos financieros del campo 
y de sus hombres servirán 
para financiar todas y cada 
una de las provincias de don
de se logran” apuntó.

Por último, Pedro Vázquez 
volvió a lanzar una idea que, 
según dijo ya expuso en Aré
valo en el año 1972, la fusión 

eh una misma entidad de to
das las cajas rurales de la 
región para prestar un mejor 
servicio al campo. “Entonces 
—comentó— mi propuesta 
cayó en un terreno no fértil. 
Hoy espero, que con el cam
bio de situación sea estudiada 
y se pueda llevar a la prác
tica”.

El gobernador civil de la 
provincia, Angel Olivares, en 
su intervención, destacó pre
cisamente la situación que en 
estos momentos se viven en 
los sectores financieros con el 
ingreso de nuestro país en la 
CEE.

La nueva sucursal de la 
Caja Rural del Duero se en
cuentra situada en la Avenida 
de Emilio Romero de la ciu
dad. Su director es Gerardo 
Muñoz García.

El cincuenta por ciento de la población
sufre de depresiones

El grupo AM Teatro de 
Danza puso en escena la 
obra “Orión”

Arévalo. Fernando G. Mu- 
riel.

El pasado viernes, día 18 
de noviembre, se desarro
lló, en el Aula de Adultos, 
la tercera de las conferen
cias monográficas sobre te
mas de sanidad. En esta 
ocasión el tema que se 
trató, era el stress y de
presión. La doctora ■ po
nente fue María Luisa Val
derrama.

A la hora de comentar la 
estadística de la depresión, 
en nuestra zona, hizo hin
capié en el alto porcentaje 
de consultas recibidas por 
el equipo de salud mental 
de la Zona de Salud de 
Arévalo, que supera el 30% 
de la población, por lo que 
se estima, que si además de 
pensionistas, añadimos los 
que van a consultas priva
das y los que no van al 
médico, se etima en el 50% 
de los ciudadanos de nues
tra ciudad y pueblos del 
cinturón. Las mujeres su
peran a los hombres, ya 
que de las consultas recibi
das, más del 70% eran de 
este sexo, siendo del mas
culino una cifra inferior al 
30%. La doctora analizó 
por otra parte las edades.

los trabajos, etc., dando 
una respuesta a las razones 
que provocan esta enfer
medad. Dada la importan
cia de ésta, todas las pre
guntas que se hicieron a la 
doctora conferenciante tra
taron sobre esta enferme
dad, y cómo tratar a un 
depresivo cuando la está 
sufriendo.

La conferencia, que nue
vamente llenaba el aula de 
adultos, comenzó con una 
breve historia del stress, 
los momentos en los que 
más se ha pronunciado és
te, en los de máxima ten
sión: las guerras. El stress, 
acompaña a la historia des
de que el prinier humano 
habitara en ella. Siempre 

ha habido' grupos de perso
nas que tienden más que 
otras a estar estresados. La 
doctora comentó que el 
stress puede acabar en una 
depresión, y esta enferme
dad necesita ser cuidada, 
ya que según señaló a un 
depresivo, se le puede ocu
rrir hasta la idea del sui
cidio. “No obstante, —di
jo— cuando tiene síntomas 
de tristeza, no se le debe de 
hacer reír, porque él no 
puede hacerlo. El depre
sivo, tiene una enferme
dad, y quien está a su lado 
debe de comprenderle y 
hacerle ir al médico. N^ 
pierde sus facultades inte
lectuales, pero debe ser tra
tado como un enfermo”.

Arévalo. F.J.R.

El grupo AM/Teatro 
Danza de Valladolid puso 
en escena, en la mañana de 
ayera, ante un nutrido gru
po de alumnos de diversos 
centros escolares de Aré
valo, la obra Orión, de la 
que es autor el mismo co
lectivo de teatro que lo 
representa, dentro de la 
semana de teatro infantil 
y juvenil que se viene cele
brando.

El montaje de esta obra 
está basado en las carac
terísticas propias del géne
ro de la ciencia ficción. 
Cuestiona el ideal de prq- 
gresQ y desarrollo científi
co de la humanidad. Trata 
de expresar, a través del 
lenguaje visual, una bús
queda hacia el interior del 
hombre, sus conflictos y 
contradicciones donde pa
sado y futuro se entremez
clan.

La luz negra es el ele
mento esencial utilizado. 
Por medio de él se consi
gue un ambiente de irrea
lidad. El ritmo.de las situa
ciones está marcado por la ‘' 
música sintetizada indus
trial. “Los ^personajes 
emergen de las profundida
des del subconsciente y re

fleja un mundo desconoci
do al que se ha llamado 
Orión”, es el medio utiliza
do para expresar el men
saje crítico del ideal de 
progreso.

El grupo AM Teatro 
Danza se crea en 1983, en 
la inquietud de la búsque
da de nuevas formas de 
expresión. Sus componen
tes proceden de diferentes 
campos artísticos, la dan
za, el teatro, la plástica, 
donde venían realizando 
un trabajo de investigación 
y a la vez han dirigido 
cursos de creación en tea
tro-danza.

El grupo presentó su pri
mer montaje en la Semana 
.Internacional del Comic, y 
ha realizado actuaciones 
en la Comunidad de Casti
lla y León, Francia (Poi
tiers, P^ris) y en Estados 
Unidos (Nueva York).

El grupo ha realizado 
otros montajes como “Me- 
llotrón” (1984), “Perfor
mance Ritual” (1985), “Es
caparate” (1985), “Amne- 
sia”(1986)y“0rión”(1987). 
La dirección corre a cargo 
de Mar Rodríguez. El gru
po también está integrado 
por Almudena Ruiz de Ve
lasco y Carmen Rodríguez.,
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La Provincia dispone de importantes ecosistemas LUMBRERAS

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

Organizado por el grupo “El pastelero de Madrigal” 

Terminaron, con gran éxito, las “Jornadas 
de Ecología y Medio Ambiente”
Madrigal de las Altas Torres. José Luis G. Sáez.

Concluyeron el pasado fin de semana las interesantes, amenas e 
ilustrativas “Jornadas de Ecología y Medio Ambiente”, en Madrigal 
de las Altas Torres y organizadas por el pujante grupo cultural, “El 
pastelero de Madrigaf . Las tres jomadas que componían el ciclo, 
han constituido, por parte de los grupos conferenciantes Nyctico
rax, y Cantueso, un alarde expositivo en cuanto se relaciona o 
concierne a la ecología y medio ambiente, tratando de todos los 
variados ecosistemas que componen la provincia, así como su rica 
fauna y flora, problemática y deterioro degradativo en todos los 
órdenes

El grupo Nycticorax, con una 
conferencia titulada “La estepa 
cerealista”, en la que Gabriel 
Sierra González, también miem
bro de la. Sociedad Española de 
Ornitología, con proyección de 
un vídeo documental del finado 
naturalista. Feliz Rodríguez de la 
Fuente, puso de relieve y trató de 
todo lo relacionado con el medio 
ambiente y la “Etapa cerealis
ta”, hábitat; fauna y flora, inmer
sos en una fuerte y constante 
degradación ecológica: abonos 
químicos, hervicidas, pesticidas, 
constituyendo todo ello una au
téntica y ascendente problemá
tica degradativa de dicho medio 
ambiente.

Por otra parte, el grupo Can
tueso en su primera conferencia 
que trató sobre “Fauna y flora 
abulense”, describió pormeno
rizadamente los distintos ecosis
temas: Valle del Tiétar, Sierra de 
la Paramera, Valle del Corneja. La 
Moraña, etc, con todas sus ca
racterísticas peculiares e intrín
secas (diferencias de altitud y 
constitución geográfica y géofí- 
sica: granitos, caliza, barro, 
etc). Valle Amblés, que tiene 
características, en cuanto al te
rreno, muy análogas al de La 
Moraña, donde abunda el cereal 
y otros productos como la remo
lacha y la patata, con escasez de 
coníferas. Las zonas arbóreas 
son de álamos y chopos. Otro 
ecosistema importante en la pro
vincia es el del Valle del Tiétar, la 
llamada zona de la“ Andalucía de 
Avila”, con un clima subtropical, 
abundan los naranjos, limone
ros, olivos, tabaco, etc, así comó 
'también una vegetación exu
berante.

Gredos, Macizo Central, que 
es un patrimonio natural de va

lor incalculable, el cual debería 
— dice Cantueso— ser protegido 
integramente. Sin embargo, Gre
dos, continúa manifestando Can
tueso, está bastante descuidado, 
lo cual es una prueba contun
dente de su deterioro. Por otra 
parte, lleva una desorganizada e 
incongruente explotación turís
tica a parte de que parece ser van 
a instalar minicentrales hidroe
léctricas, lo cual sería un atro
pello.

En cuanto a la rica descrip
ción de la' fauna: avestruz y aves 
rapaces, alcón peregrino, ci
güeña, y una importante especie 
a extinguir, el buitre negro, que 
se halla en el Valle del Hiruelas, 
donde se conservan 35 parejas 
de esta especie, siendo esta re
serva la tercera más importante 
de Europa También en la pro
vincia, entre otras especies, y re
firiéndonos a los reptiles, tene
mos el lagarto ocelano (la expo
sición se fue haciendo con atrac
tivas y polícromas diapositivas).

En cuanto a la flora tenemos 
abundancia de plantas orna
mentales y de propiedades tera
péuticas, como el esquino blan
co, el cantueso, la digital purpú
rea (todas ellas con propiedades 
terapéuticas cardiovasculares y 
cardiotónicas), romero, tomillo, 
manzanilla hierbabuena menta 
etcétera

El Colectivo Cantueso dijo al 
particular, que tanto esta fauna 
como flora debe ser conservada 
y cuidada por todos por sü valor 
patrimonial

PROBLEMAS 
MEDIOAMBIENTALES

Para finalizar el ciclo de con
ferencias de las Jomadas de Eco- 

logíay Medio Ambiente, el grupo 
ecologista Cantueso presentó a) 
concurrido auditorio y habló de 
los problemas medioambientales 
en la Provincia aguas, vertidos 
incontrolados y nocivos en la 
capital y el río Adaja corte de 
árboles en las riberas de los ríos, 
destacando la importancia de és
tos para la conservación de la 
naturaleza y del medio ambiente, 
como auténtico laboratorio de 
fotosíntesis, etc. Más adelante 
Cantueso denunció la poda de 
árboles, incendios forestales, zo
nas erosionadas y desérticas, así 
como la trascendencia e impor
tancia delecosístema(serefirió a 
las podas que pueden hacerse ya 
las que no). La planificación de 
eucaliptos, por otra parte, dijo 
Cantueso, es aberrante e incon
trolada, si se cortan para ello los 
fresnos y los robles. Por ende, 
ilustrado con magníficas diapo
sitivas, este grupo ecologista pu
so de relieve la necesidad de no 
cortar pinos en Navidad, porque 
ésto representa grave deterioro a 
esta conífera que tarda tantos 
años en formarse. Se valora la 
importancia del papel que se tira 
y también del vidrio, ya que 
ambos deben depositarse en 
contenedores aparte, para ser 
transformados en un proceso ul
terior.

En otro orden de cosas, las 
minicentrales hidroeléctricas re
presentarían auténticos atenta
dos contra los ecosistemas, ya 
que producen lluvias ácidas y de 
azufre.

Finalmente Cantueso se refi
rió, entre otras cosas, a las vi
viendas rurales, que deben llevar 
una armonía y un orden am
biental “Esto. es fundamental 
—dijo el grupo ecologista— pa
ra que reine en las poblaciones 
rurales una armorría en todas las 
construcciones y viviendas, que 
componen el habitat rural

Estas Jomadas Ecologistas y de 
Medio Ambiente, han constitui
do en la villa un auténtico éxito, 
no sólo en cuanto á exposición y 
tratamiento de los temas, sinó 
también de asistencia por parte 
del público. .

FONTIVEROS
Afirma Javier Sánchez, nuevo coordinador del 
Aula de Adultos

Debemos recuperar la identidad 
cultural de nuestra tierra
Fontiveros. Francisco Gu
tiérrez Barcala

Hace unas fechas, el 
Ayuntamientó de esta villa, 
formando comisión junto a 
responsables educativos y 
culturales de Fontiveros y 
del MEC, otorgaban, en. 
atención a los méritos por 
ellos observados, la plaza 
de coordinador del Aula de 
Adultos de Fontiveros al jo
ven Javier Sánchez Sán
chez Con más calma he
mos querido saber algo del 
joven sobre el que cae la 
responsabilidad de llevar 
esta Aula de Adultos.

—¿Dónde naciste?.
— En Muñosancho, hace 

26 años En el seno de una 
familia compuesta por tres 
hermanos y los padres — Aga
pito y Serafina- que re
gentaban un comercio en la 
localidad

— Supimos que Javier 
comenzó su escolaridad en 
Muñosancho, y pasó a Fon
tiveros, al “Juan XXIir’ y 
luego al Colegio “San Juan 
de la Cruz”, de Medina del 
Campo y finalmente al Co
legio “San Viator” de Valla
dolid, donde cursa el BUP, 
pasando al Colegio Semina
rio Menor de Valladoliá 
donde cursa el COU. Realiza 
estudios de Filosofía-Teo- 
logí a en la Universidad Pon
tificia de Comillas y es di
plomado en Profesorado de 
E.G.B., especialidad de Len
gua Española e idiomas mo
dernos por la Escuela Uni
versitaria del Prof, de EGB 
de Avila Ha realizado ade
más el curso de acceso a 
Filología Hispánica en la 
Universidad de Salamanca 
donde actualmente realiza 
el4.° curSo de Filología His
pánica

— Javier, además de esta 
actividad académica, ¿qué 
otro tipo de actividad has 
desarrollado?

— Con carácter extraaca- 
démico tengo estudios y 
conocimientos profundos 
de música y canto. Soy miem
bro de la coral de Vallado- 
lid y de la de Tomás Luis de 
Victoria de Avila 3 años de 
piano, etc.;

—¿...?
— Los deportes me apa

sionan y además de partici
pár en ellos llevo dirección 
y entrenamiento de equi
pos de fútbol alevines y 
juveniles, y estoy en pose
sión del Diploma concedi
do por el Pte. de Jueces de 
la F. Vallisoletana de Atle
tismo.

—Y dentro de la anima
ción socio- cultural que será 
uno de tus pilares?

— Pertenezco a movi
mientos y grupos, he asis
tido a campamentos y en 
mi calidad de joven estoy 
en contacto directo con 
ellos.

—¿Alguna publicación?
—Bueno me ha gustado 

mucho colaborar en distin
tas publicaciones de periói- 
dicos y revistas y concreta
mente y me honra, he reali-

Javier Sánchez archivo

zado algunas colaboracio
nes en EL DIARIO DE AVILA 
Si a eso añades cursos de 
mecanografía, mi afición 
por la pintura y eb dibujo y 
por la poesía casi tendrás 
mi curriculum vitae

— Javier ¿por qué te pre
sentaste a esta convocato
ria?

— Por varios motivos. 
Soy estudiante, soy joven y 
estoy en paro. Y mientras 
por un lado sientes la impe
riosa necesidad de realizar
te, por otra sientes la no 
menos necesidad e inquie
tud de hacer algo por los 
tuyos, por los que te ro
dean, por Fóntiveros. Por 
eso me presenté.
PROYECTO EDUCATIVO

—Cuáles serían anton- 
ces los principales puntos, 
resumidos, en los que se 
basa tu proyecto educativo?

— Por un lado la educa
ción en la participación 
ciudadana basada en una 
identidad cultural propia y 
por otro lado la mejora del 
nivel cultural en la que en
tra ima capacitación y un 
reciclaje profesional

—¿Qué objetivos te has 
propuesto?

— Garantizar la plena 
realización de la persona y 
favorecer su participación 
en el desarrollo socioeco
nómico y cultural

—¿A qué sectores diriges 
tu oferta y tu programa?

— A la juventud, a la mu
jer, a la tercera edad y final
mente al sector productivo.

—¿Esos objetivos, me los 
especificas por área^

— Sí, quizá empezaría 
por el Lenguaje, por el as
pecto social las matemáti
cas y la expresión artística 
Eso luego desglosado cada 
una de ellas, claro está

—¿Qué metodologí a pien
sas aplicar? ■

— Pienso utilizar méto
dos activos que fomenten 
la participación

— Javier ¿cómo encuen
tras a la juventud de Fonti
veros? ,

— La veo en un momento 
de crisis que afecta al cam
po cultural laboral social 
etc., se nota y no sólo entre 
la juventud sirio en el am
biente, la pérdida de tra
diciones, sobre todo en las 

^fiestas.
—¿A qué achacas esto?
—A la colinización cul

tural que padecen los pue
blos
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He Tiétar ^ Oro^ GARCI

Espartaco, líder,del escalafón

Resumen cuantitativo de la temporada 1988

POYALES DEL HOYO
Para poder presentar reclamaciones

Expuesto al público el expediente 
de modificación de la contribución

Haciendo balance de la 
temporada taurina 1988, en 
cuanto a cantidad se refiere, 
podemos observar un claro 
avance de la Fiesta y de los 
espectáculos derivados de 
ella Los aficionados debe
mos sentimos orgullosos de 
esto y máxime, si se tiene en 
cuenta que la Administración 
la tiene olvidada por no de
cir repudiada Está claro que 
la Fiesta sigue en aumento y 
si alguien no comparte esta 
opinión, que compare núme
ros. En los que va de la déca
da de los “80” y en cuanto a 
festejos mayores se refiere, 
podemos observar este claro 
aumento.

CORRIDAS DE TOROS (C.T.) Y 
NOVILLADAS PICADAS (N.P.) 
EN LO QUE VA DE DECADA

AÑO N.P.

1980 428 248
1981 390 292
1982 435 341
1983 487 281
1984 494 351
1985 492 278
1986 440 255
1987 456 358
1988 509 383

Las cifras son verdadera
mente elocuentes. Se puede 
observar que en la década de 
los “80” se ha batido un re-

Espartaco, el mejor.

cord, en cuanto a número de 
corridas de toros y novilladas 
picadas. Si la comparación se 
hace con lo que va de siglo, 
estamos un poco lejos de las 
682 corridas de toros de 1971 
y las 525 novilladas picadas 
de 1962. El balance numérico 
ha sido positivo.

LOS DIESTROS QUE MAS 
HAN TOREADO

AÑO DIESTRO C.

1980 Dámaso González.. 70 
1981 Capea....' 67
1982 Espartaco.............. 69
1983 Paco Ojeda.......... 84 
1984 J. M. Manzanares.. .72
1985 Espartaco.............. 91
1986 Espartaco.............. 88
1987 Espartaco............. 100 .
1988 Espartaco.............. 82

Estos núrneros revelan cla
ramente el poder de convo
catoria de Espartaco, que 
consigue superar el record 
que tenía el Cordobés en 
cuanto a ser el primer espada 
del escalafón, en más tempo
radas, pero aún, no ha supe
rado nadie ese otro record 
que posee Manuel Benítez de 
11.1 corridas de toros lidia
das en 1965, claro que si se 
tiene en cuenta la suma de 
los años de los toros lidiados 
por el Cordobés con la suma 
de los lidiados por Espartaco, 
el mérito del primero queda 
bastante desmejorado com
parándole con el del segundo, y 
eso hay que tenerlo muy en 
cuenta El Cordobés marcó 
una época pero Espartaco no 
se queda atrás, es más, a mi 
manera de ver le supera no 
en vano ha conseguido la 
nada despreciable cifra de 
130 orejas cortadas en este 
año. La próxima semana con
tinuaré con las estadísticas.

Arenas. Redacción

En la Secretaría del Ayunta
miento se halla expuesto el expe
diente de modificación del tipo 
de gravamen de la contribución 
territorial urbana para su vigen
cia a partir del 1 de enero de 
1989, que fue aprobado por el 
Ayuntamiento, en sesión plena
ria, celebrada el pasado 26 de 
octubre.

Tal y como se expone en el 
Boletín Oficial del Estado con 
fecha del 15 de noviembre, los 
interesados legítimos podrán 
formular sus reclamaciones con

HIGUERA DE LAS DUEÑAS
Sobre basuras, alcantarillado y perros ________

Aprobada la modificación de 
varias ordenanzas
Arenas. Redacción.___________

El Ayuntamiento, en su últi
mo pleno celebrado el pasado 27 
de octubre acordó aprobar por 
unanimidad los expedientes de 
modificación de las ordenanzas 
referidas a lo siguiente:

Ordenanza reguladora de la 
tasa por el Servicio de recogida 
de basuras. Ordenanza regulado
ra de la tasa por el Servicio de 
alcantarillado.

Asimismo, se adoptó suspen

tra el acuerdo citado, con suje
ción a las normas siguientes:

El plazo de información pú
blica y audiencia a los interesa
dos es de treinta días hábiles a 
partir del 15 de noviembre, fecha 
de la publicación del B.O.E.

La oficina de presentación de 
reclamaciones está ubicada en el 
mismo Ayuntamiento y el orga
nismo ante el que se reclama es 
el Ayuntamiento Pleno. Todo es
to según lo dispuesto en el ar
tículo 188 del texto refundido 
del Régimen Local de 1986.

der el cobro de la tasa por gote- 
reo y tenencia de perros con 
efectos del uno de enero del pró
ximo año. Esta suspensión esta
rá vigente hasta que se adopte 
un acuerdo contrario.

Durante treinta días estarán 
expuestos al público dichos ex
pedientes con el fin de que se 
puedan presentar reclamacio
nes, tal y como lo prevé la ley y 
publica el Boletín Oficial del 
Estado con fecha del 8 de no
viembre.

PIEDRALAVES

Con un presupuesto de 10 millones de pesetas

La renovación de la red de 
agua y el alcantarillado del
“Venerito”, a
provinciales
Arenas Redacción

Varios acuerdos referidos a 
los planes provinciales de 
obras y servicios y de coope
ración local, se trataron en el 
último pleno del Ayuntamien
to de Piedralaves, que tuvo 
lugar el pasado 28 de octubre.

En primer término, se acor
dó solicitar la inclusión en 
los planes provinciales, la 
obra “renovación de redes de 
agua y alcantarillado del Ve
nerito”, en su segunda fase 
por un importe de 10 millo
nes de pesetas.

Asimismo, en el plan de 
cooperación local para el año 
1989, se abordará la obra del 
Centro Cultural Polivalente, 
que cuenta con un presu

los planes

puesto de diez millones de 
pesetas. En el mismo pleno se 
ratificó por unanimidad apro
bar, la formación de planes 
trienales para planes de obras 
se llevan a cabo, la inclusión 
para los ejercicios del 89,90 y 
91 de la obra “renovación de 
agua y alcantarillado en el 
Venerito, segunda fase y^otras 
calles, con un presupuesto 
establecido que ronda los 38 
milloñes de pesetas.

Por último, en cuanto al te
ma de obras, se declaró con 
carácter urgente la forma de 
ejecución de las obrás de 
renovación de redes en el 
Venerito en su primera fase, 
por un importe de 5.606.450 
pesetas, y se aprobó llevarías 
a efecto por el sistema de 
administración

Piedralaves continúa de obras

APROVECHAMIENTOS 
FORESTALES

Durante la sesión plenaria 
quedaron adjudicados defi
nitivamente los siguientes lo
tes de maderas: número uno a * 
Maderas Ruiz Fuentes S.A en

6.590.200 pesetas. El segun
do a Maderas Almohalla S.A 
en 7.873.000. El lote número 
tres a Paulino Marcos, S.A en 
3.650.000 y el lote número 
cuatro a Hijos de Justiniano 
Martín en 1.780.800 pesetas.

Por su parte, la subasta de 
piñas quedó desierta debido 

a la ausencia de licitadores.
Como asuntos pendientes 

quedaron el aumento de la 
obra de la Casa Consistorial 

o tal y como lo dictaminó la có- 
misión hasta que se manten
gan reuniones con el contra
tista y los servicios técnicos 
municipales.
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MOMBELTRAN

Las obras de la travesía de la Soledad 
con el barrio Nuevo, casi Analizadas
Mombeltrán. P.P.

Comenzó la “movida” de 
obras en la localidad. Dos 
calles están actualmente cor
tadas ai tráfico con motivo 
de ellas. Una es la de la tra
vesía de la Soledad con el 
Barrio Nuevo, que ya po
dría estar en servicio, pero 
causas de fuerza mayor, ave
ría del vehículo que sirve el 
hormigón, no lo han hecho 
posible. Probablemente 
cuando esto se publique, ya 
estará terminada dicha tra
vesía.

Otra es la de la calle del 
Arenal, paso obligado hasta 
el cementerio Municipal, 
que ha padecido durante 
muchos años, las críticas 
de los vecinos de la misma 
y una mala imagen de quie
nes la han transitado con 
motivo del acompañamien
to al entierro de algún fa
miliar o amigo.

Esta obra es más impor
tante, ya,que no solamente 
es la de pavimentación. La 
infraestructura de esta calle 
estaba prácticamente des
truida, sobre todo en lo 
referente a desagües, por 
lo que frecuentemente se 
producían atacos en las 
canalizaciones, con las con
secuentes molestias para 
vecinos y gastos de “par
cheo”.

Con estas obras que se

PIEDRALAVES

Cincuenta militares realizaron maniobras 
durante cinco días

Piedralaves. Miguel Angel 
Izquierdo. 

El pasado día 14 llegaban a 
Piedralaves para pasar cinco 
días, tras bastantes años de 
ausencia los “militares”.

El motivo de su presencia 
era la realización de unas 
típicas maniobras que en el ar
got técnico militar son cono
cidas con el nombre de “Ma
niobras Alfa” y que para las 
gentes profanas en este te
rreno son conocidas como “ma
niobras de compañía”. Se les 
llama así por que son reali
zadas por una compañía.

El grupo del Ejército que 
realizó estas maniobras fue la 
1.^ Compañía del Regimiento 
de Infantería Acorazada Al
cázar de Toledo 61, del cuar
tel del Goloso de Madrid, al 
mando de la cual se encuen
tra el capitán Antonio Barríos.

Cuarenta y nueve militares, 
entre soldados y mandos acam
paron en la zona conocida 
como las Pinosillas dentro 
del término municipal de Pie
dralaves. Este terreno fue ce
dido por el Ayuntamiento, el 
cual ha colaborado amplia
mente para llevar a buen fin 
estas maniobras.

Las obras de la travesía, en la recta final. P.P.

esíán realizando, espera
mos que este problema de
saparezca, así como el de 
las ratas que con frecuen
cia salían a “tomar el 
fresco”.
HORMIGON POR 
ASFALTO

El proyecto inicial fue 
depositar una capa de asfal
to sobre el firme ya exis
tente, que supondría un 
sustancioso ahorro económi
co, habiéndose cambiado 
por el de firme de hormi
gón, con resultados más 
positivos a largo plazo.

A estas obras de pavi
mentación de calles segui
rán las de la Cuesta de la

MARCHAS NOCTURNAS

Durante los cinco días que 
han durado estas maniobras, 
los soldados han realizado 
diversos tipos de actividades 
como marchas nocturnas to
pográficas (con planos), cla
ses teóricas y prácticas de 
casos particulares de conibate 
de traslado de heridos, todas 
estas actividades se han reali
zado sobre el terreno com
prendido entre los pueblos de 
La Adrada, Piedralaves, Casa- 
vieja y la Iglesuela. El día 16 
se celebró una comida de her
mandad en el campamento a

Villa, en donde ya se han 
alineado bordillos y la de 
la calle principal del barrio 
de La Higuera, que espera 
la luz verde para su co
mienzo.

Y en cuanto a las obras 
de remodelación de la Cue
va y Parque de La Sole
dad, así como el entorno 
del Castillo, ya han co
menzado los trabajos pre
vios y esperamos que pron
to, y tras los estudios rea
lizados a la vista de esta 
primera toma de contacto 
con la obra a realizar, se 
comience ininterrumpida
mente para poner en “órbi
ta” lo que desde hace años 
está parado.

la cual asistieron el coronel 
del Regimiento, Luis Oliver, 
el alcalde de Piedralaves, Ma
nuel Gómez, el segundo tenien
te de alcalde, Carlos Izquier
do, el secretario, Carlos Ja
ramillo, así como todos los 
mandos de la compañía. En 
esta comida el alcalde obse
quió a la primera compañía 
de la RIAC Toledo 61 con 
unos recuerdos de Piedrala
ves y el mismo día 16 los sol
dados pudieron visitar Piedra
laves, en lo que se suele llamar 
visita de confraternización, 
para el día 18 regresar al 
cuartel.

SOTILLO DE LA ADRADA
Inspectores de Agricultura hablaron del tema

El problema de la política 
alimentaria y su entendimiento 
por parte de la población
Sotillo de la Adrada. 
Alfonso Peinado.

Hace unos días se celebró 
en el salón de actos del Ayun
tamiento de Sotillo de la 
Adrada, una conferencia in
formando sobre la política 
alimentaría a consumidores y 
Asociación de Amas de Casa,

Don Carlos de Soroa, jefe 
de la sección técnica de la 
Dirección Provincial de Agri
cultura, se dirigió a los asis
tentes, diciendo:

“El acto de hoy es uno de 
los 22 programados en la pro
vincia de Avila sobre lo que 
han supuesto los dos años y 
medio de la integración de 
España en la Comunidad Eco
nómica Europea, dentro de la 
integración en la política 
agraria común, entonces se 
han programado una serie de 
charlas, como digo en 22 pue
blos, en los que van dirigidas 
las intervenciones a distintos 
colectivos.

Fundamentalmente agricul
tores, ganaderos y producto
res también a consumidores, 
y éste es el motivo de la 
charla a las Amas de Casa 
como consumidoras, también 
ha habido actos en centros de 
enseñanza. Instituto de Ba
chillerato y Enseñanza Profe
sional, para que los chicos y 
los estudiantes se vayan acos
tumbrando a la terminología 
comunitaria y a las distintas 
estructuras que se integran en 
la Comunidad, es decir, un 
acercamiento de la población 
estudiantil para la problemá
tica del Mercado Común, y 
en estas charlas se están tra
tando los temas más impor
tantes que afectan a los agri
cultores y ganaderos como a 
consumidores de la provin
cia, concretamente según los 
pueblos, pues se hablaba del- 
sector lácteo, carne de va
cuno, sector cereales, girasol, 
remolacha, que Soroa conti
nuó explicando. En las estruc
turas agrarias, en la política 
de consumo en definitiva, en 
los aspectos más importantes, 
en las distintas localidades 
para la información general 
de los agricultores y ganade
ros. Esta campaña se va a 
desarrollar hasta finales de 
noviembre coincidiendo una 
campaña similar que se está 
haciendo en todas las provin
cias españolas”.

SANTA MARIA DEL TIETAR

Fijados los nuevos tipos de 
contribución
Arenas. Redacción.

Los nuevos tipos de gra
vamen de la contribución 
urbana de 1988 han que-” 
dado definitivamente apro
bados, al no haberse presen
tado reclamación alguna

“El Ministerio de Agricul
tura quiere divulgar lo que ha 
supuesto para la agricultura 
española los dos años y medio 
del Mercado Común, y sobre 
todo teniendo en cuenta que 
a primeros de enero, del pró
ximo año asume la presiden
cia de la Comunidad Econó
mica Europea, España, como 
país que durante seis meses 
podamos ser protagonistas en 
la presidencia de este Mer
cado Común, que no quiere 
decir que con esta presidencia 
de España se vayan a obtener 
unos resultados más positivos 
para España que para el resto 
de los países, pues como se 
ha dicho en la charla, en la 
presidencia de la Comunidad, 
tiene que actuar con una ex
quisita neutralidad, todos los 
países tienen los mismos dere
chos y deberes pero no cabe 
duda que la presidencia espa
ñola supondrá dentro de la 
política un mayor acerca
miento entre los países del 
Norte de la Comunidad Eco
nómica Europea, y los del 
Sur en el sentido de ir poco a 
poco pues salvando las dife
rencias y aproximando más 
unos países a otros, y este es el 
motivo de la reunión”.

“Aquí en la charla de hoy 
he venido cómo jefe de la 
Sección Técnica de la Direc
ción Provincial de Agricultu
ra, a presentar a los dos con
ferenciantes Héctor Sánchez 
de la Orden y Esperanza Mar
cos Sanz, que son los dos 
inspectores de calidad desti
nados en la Dirección Pro- 
vicia! del Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
y como los temas a tratar 
eran de consumo, de norma
lización de etiquetado, enva
sado, etc., se ha explicado un 
poco lo que ha supuesto de 
cara al consumidor toda la 
normativa Comunitaria que 
se ha tenido que adaptar a la 
legislación española y esto es 
el tema concreto de la charla 
de hoy dirigida a la Asocia
ción Amas de Casa y Con
sumidores de Sotillo de la 
Adrada, al igual que se va a 
hacer dentro del campo de 
consumo en Navalperal de 
Pinares y en Candeleda diri
gido a las amas de casa. En 
otros pueblos se han tocado 
otros sectores de agricultura 
y ganadería y de las estructu
ras agrarias.

al acuerdo adoptado en 
pleno por el Ayuntamiento 
en sesión plenaria del año 
pasado, y que fue publi
cado en el Boletín Oficial 
del Estado con fecha del 
12 de enero del mismo 
año.
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En la Audiencia Provincial de Burgos

Boadella y nueve actores de “Els Joglars” 
serán juzgados hoy por la obra“Teledeum”

El alcalde de Burgos califíca 
de “birria” un edifício del 
casco histórico

Burgos. Efe.___________ _
Albert Boadella, director del 

grupo teatral “Els Joglars”, y 
otros nueve actores de la com
pañía, serán juzgados hoy en 
apelación en la audiencia pro
vincial de Burgos, contra la 
absolución que un juez acordó 
tras la representación de la 
obra “Teledeum”, informaron 
a Efe fuentes jurídicas.

Este grupo puso en escena la 
citada obra en la capital bur
galesa el 4 de agosto de 1984, 
en el patio del Instituto “Car
denal López de Mendoza”, ya 
que no consiguieron permiso 
para presentar la obra en otro 
lugar.

Un burgalés llamado Juan 
Riu Serra se presentó con un 

notario en la representación y, 
tras levantar acta del texto de 
algunos contenidos de la obra, 
presentó una querella contra 
Boadella y nueve actores de su 
grupo de teatro, por los supues
tos delitos de blasfemia y escar
nio a la religión católica.

El 30 de noviembre de 1987 
el juez de instrucción número 
1 de Burgos acordó absolver a 
los querellados, lo que fue re
currido por Juan Riu en ape
lación, que hoy al mediodía se 
verá en la audiencia provincial.

Fuentes de la defensa de 
“Els Joglars”, que ejercita la 
abogada burgalesa Soledad Re
nedo, indicaron que este grupo 
teatral fue denunciado por la 
misma obra en otras provin

cias españolas, pero esos casos 
se sobreseyeron, por lo que 
esta vista es la primera en la 
que hay una sentencia al res
pecto.

Según esas fuentes, uno de 
los problemas técnicos que plan
tea este caso es el de si por una 
misma obra pueden ser júzga- 
dos los actores en varias oca
siones, o inculpados por el 
mismo hecho en varios su
marios.

La vista oral estará presi
dida por el magistrado Daniel 
S^nz, presidente de la audien
cia provincial de Burgos y per
sona conocida en esa capital 
por sus firmes convicciones 
católicas, que se jubilará a 
principios de enero, según las 
fuentes consultadas por Efe.

Burgos. Efe.
El alcalde del Burgos, 

José María Peña Sanmar
tín, calificó ante el juez de 
“auténtica birria” un edifi
cio del casco histórico de la 
ciudad para el que varios 
colectivos piden protección 
mientras el Ayuntamiento 
autorizó su derribo, infor
maron a Efe fuentes jurí
dicas.

Este es un punto de la 
denuncia qué en febrero 
presentó la Federación de 
Empresarios de la Cons
trucción de Burgos contra 
el alcalde, dos tenientes de 
alcalde y otras personas, 
por supuestas irregularida
des en la adjudicación de 
obras y en relación con los 
planes urbanísticos de la 
ciudad.

José María Peña, según 
informaron testigos de su 
declaración ante el juez es
pecial de este sumario, Adol
fo Mayo, dijo que “el edifi
cio es Una auténtica birria, 
un paredón antiestético, es 
horrible”.

El edificio, situado den
tro del casco histórico de 
Burgos y para el que se ha 
suprimido con el consenti
miento del alcalde la pro
tección estructural de que 
disponía, fue adquirido hace 
tiempo por el constructor 
Miguel Méndez Pozo, otro 
de los denunciados en el 
llamado “sumario de la 
construcción”.

Este edificio es muy co
nocido por tratarse dé una 
construcción del siglo XIX, 
con algunos detalles moder
nistas.

ALFA 75
DESDE L887.000 PTAS. HASTA 220 KM/H.

Venga a probar los 
Alfa 75 a su conce
sionario Alfa Romeo 
y descubrirá la mejor 
relación presta- 
ciones/precio del 
mercado.

Y ahora, además de 
un extraordinario pre
cio, desde 1^887.000 
pesetas, IVA incluido, 
podrá beneficiarse 
durante este año de 
la rebaja arancelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única’ en los 
más de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica.

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO

El turismo internacional se 
interesa por la Región
Valladolid. Efe.____________

. El turismo internacional se 
ha interesado por las posibili
dades de incluir Castilla y León 
en sus circuitos comerciales, 
informó ayer la Consejería de 
Fomento.

Profesionales del turismo de 
Estados Unidos, Japón, His
panoamérica y Nueva Zelanda 
han manifestado su interés por 
la realidad turística castella
no-leonesa, según la Dirección 
General de Turismo de esta 
Comunidad Autónoma.

El interés de estos profesio
nales se puso de manifiesto.

según la citada Consejería, du
rante la“Bolsa Española de Tu
rismo”, celebrada en Madrid 
del 14 al 16 últimos, donde 
acudieron miembros de la Di
rección General de Turismo de 
Castilla y León para entrevis
tarse con los profesionales del 
sector.

Los profesionales se han mos
trado especialmente interesa
dos por las zonas de montaña, 
la ruta Jacobea, los espacios 
naturales y aspectos relacio
nados con la pesca y el flore
cimiento vitivinícola, según la 
Administración Autonómica.

Aznar: “Desde 1986 no ha 
habido alternativas”
Madrid. Efe._________ _

El presidente de Castilla y 
León, José María Aznar, dijo 
el lunes en Madrid que “desde 
1986 hasta hoy no ha habido 
oposición ni alternativas”, que 
“la vuelta de Fraga era inevi- 
tabíe e inexcusable” y que AP 
debe emprender una reacción 
interna y convertirse en una 
auténtica oposición.

El dirigente aliancista, que 
expuso su visión del proyecto 
de centro derecha en una con
ferencia en el Club Conserva
dor, afirmó también que “no 
tiene sentido pensar en quien 
va a ser el candidato del centro 
derecha, cuando lo que tene
mos que hacer es recuperar la 
credibilidad de un partido hoy 
día cuarteado”.

Para Aznar, lo que sucede 
en su partido es producto del 
“fracaso” de una operación 
política emprendida hace dos 
años, que “ha significado para 
AP una pérdida de autoridad, 
credibilidad y liderazgo”.

“Hasta 1986 Alianza Popu
lar significó una verdadera opo

sición al poder, pero desde 
1986 hasta hoy no ha habido 
oposición ni alternativas”, 
opinó.

Aznar se mostró partidario 
de un entendimiento con otras 
fuerzas de centro derecha para 
crear una alternativa al socia
lismo, “pero a largo plazo y 
hablando sólo con aquellos 
que han demostrado tener un 
respaldo electoral”.

También dijo sentirse “per
plejo y asombrado” ante lo 
que está sucediendo en los 
últimos tiempos en la vida 
política española “como es ver 
que un destacado miembro de 
AP apoya las movilizaciones 
de huelga general de un sindi
cato socialista, que a su vez 
está enfrentado con el Gobier
no, quien califica de rojos a su 
base social”.

Aznar expuso su visión de 
como ha de ser un proyecto de 
centro derecha entre cuyos pun
tos principales está ün replan
teamiento del poder del Estado 
“que ha de tener un papel sub
sidiario y una capacidad de 
autolimitación”
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Condenado a 12 años el administrador 
de “Monte San Isidro”, por malversación

Junta e Insalud impulsarán 
programas de sanidad

León. Efe.

La Audiencia Provincial de 
León ha condenado a 12 años 
de reclusión menor al ex-ad- 
ministrador del hospital leo
nés “Monte San Isidro”, An
tonio Carretón Capa, por un 
delito de malversación de fon
dos públicos y por otros dos 
de abusos deshonestos, según 
informaron fuentes judiciales.

La sentencia condena tam
bién al ex-administrador del 
hospital leonés a 14 años de 
inhabilitación especial para 
ejercer cargo público y a in
demnizar con 11 millones de 
pesetas al centro sanitario.

Según la sentencia, Anto
nio Carretón alteró facturas 
de proveedores del hospital 
durante los años 1983, 1984 y 
1985, consignando cantidades 
superiores a las abonadas.

La malversación de fondos 
realizada por el administra
dor del hospital “Monte San 
Isidro”, dependiente de la 
Junta de Castilla y León, 
asciende a unos 10 millones 
de pesetas.

Las irregularidades fueron 
detectadas en el mes de marco 
de 1986, poco después de que 
Manuel Chinea Navarro se 
hiciera cargo de la dirección 

del centro.
La sentencia también consi

dera culpable a Antonio Ca
rretón de dos delitos de abu
sos deshonestos contra dos 
trabajadoras del hospital, a 
las que coaccionó para que 
mantuvieran relaciones se
xuales con él.

En la vista oral, celebrada 
los pasados días 16 y 17, 
testificaron 34 personas, entre 
los que se encontraban ex
directores del centro, médicos 
y enfermeros del hospital. An
tonio Carretón administró 
durante doce años el hospital 
“Monte Sán Isidro”.

Valladolid. Efe._________

La Junta de Castilla y 
León y el INSALUD acor
daron ayer ,en Valladolid 
impulsar la coordinación 
de sus actuaciones sanita
rias.

También acordaron coor
dinar las acciones que se 
emprendan -en programas 
de salud pública, para lo 
que ambas Administracio
nes decidieron la creación 
de una ponencia de orde
nación y planificación sa
nitaria. .

Asimismo, en la reunión 
se establecieron los cauces 

de información recíproca 
en atención hospitalaria, 
para complementar las in
versiones, respetando las 
competencias de las Admi
nistraciones correspon
dientes.

Los representantes de lá 
Junta y del INSALUD 
acordaron también exten
der la colaboración mútua 
a la planificación de la 
salud mental, mediante ac
tuaciones conjuntas en su 
asistencia y poniendo en 
marcha un comité de enla
ce y coordinación en esta 
materia sanitaria.

damián Pida su Taijeta de Garantía 
nacional e internacional

® MutnOrncAS
gabinete audioprotésico.
gabinete de lentes de contacto

NOAD SANITARIA.Hl 
fCompaiUm de seguras né¿tlico^ 

ladeslas aa
LO P" J

Servicio permanente de urgenolea.
—Libre efeoolón de m4dloo y olfnloa en tode EapaAe, dentro del 

grupo ADESLAS.
—Posibilidad de oontratar el modelo de p6llze que VcL desee, 

desde 800 Pts.~á T.9OB Pte. por persone y mes.
HERMANDAD SANITARIA, S. A. C/ Pedre Vlotorieno, 4 AVILA. Teléfono 22 44 08 .

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLE NTI LLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba, i . AVILAOFTALMOLOGOS OCULISTASi

J. MORAIS LUQUE 
TOCO-GINECOLOGO-

Consulta previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

MEDICINA ESTETICA

Mesoterapia y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, Calvicie, Arru
gas (Implante de colágeno y silicona) etc.
•Telf.: 21 17 74. Avda, de portUgal, 29. 2« D. Avila 

i Consulta previa petición de hora

PSIQUIATRAS

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos laser y estimulador eléctrico—

•Medicinas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismcnorreas, Jaqueca, Asma, insomnio, Depre-

.sión. Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E. Psico
somáticas, Estrés, etc.
•Tlf.: 21 17 74. Avda.'de Portugal, 29. 29 D, Avila/.

F. GOMEZ DE LIAÑO
—OFTALMOLOGO—

•Cirugía ocular - Lentillas
Consulta de 4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo de Don Carmelo 22,19 B. Teléf.: 22 40 24 1
(Frente al parque de San Antonio) 1

r
nchez

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes de 5 a 7 
Avda. Portugal 8 - 2® A - Teléfono 213582 AVILA

RAYOS X-ECOGRAFIA

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25. 19. 7*. Telf.: 22 22 71. Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA 

Consulta: Telf.: 21 27 31. C/ Alemania, 4, 29

CLINICA DENTAL
M? MICAELA LOPEZ BARTOLOME

—Médico Estomatólogo—
CONSULTA: Diaria previa petición de hora. 

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa 
Jardín del Recreo, 2- portal 1-29 - 2 '

Teléf.: 25 21 49 AVILA

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
• Planificación Familiar.
•Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
•Control del Embarazo.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELE.: 22 94 06 
Eduardo Marquina, 31, 48-2 - AV1LA^^^_

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO-

' Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf.: 22 14 50

OTORRINOLARINGOLOGO

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS
Pl. Santa Ana 5-39. Telf.: 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de 
día y hora.

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo, 7 

Teléf.: 22 96 21

•Lentes de contacto 
•Aparatos para sordos 
Gafas graduadas

imán |-

■klentes de contacto
* audífonos 
l*ê^fa^ especiales
1 C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
•Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lumbosta- 
tos. Prótesis, etc. (a la medida).

' 'Sinas de invilidos. Bastones. Instrumental médico. 
.-Calzado anatómico y ortopédico.

L Avda, de Portugal 14. Tel. 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M" MAILLO DEL CASTILLO 1
—PEDIATRIA (MEDICINA INFANTIL)—

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n® 2. Portal 3. Piso 49-1.

D. LUIS PEREZ PEREZ
—RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA— 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados) 
C/ Avda, de José Antonio, 8 - 19 Teléf.: 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
-TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA- 
Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8. - 19 Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—Riñón y vías urinarias— 
Consulta de 4 a 7 (Lunes, miércoles, viernes) 

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio, 8 1® 1)

JOSMGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa
Telf.: 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA
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Setién y Euskadi
Madrid Antonio Papell

Monseñor Setién, obispo 
de San Sebastián ha pronun
ciado una conferencia en el 
madrileño Club Siglo XXI que 
le ha acarreado una colosal 
repulsa de la prensa conser
vadora de la capital de España 
Ese solo hecho provoca ya 
curiosidad por la interven
ción del clérigo, que, natural
mente, se ha referido a la 
situación política de Euskadi

Uno, que tiene una idea 
laica de la política y que crea 
que en gran medida el actual 
“ problema vasco” se debe a la 
fanatización religiosa de la 
nacionalidad, provocada por 
el clero del siglo diecinueve a 
los efectos de controlar des
de la iglesia a la sociedad 
vasca, siente escasas simpa
tías por quienes, desde la 
jerarquía católica se dedican 
a ofrecer soluciones para el 
País Vasco. Unas soluciones 
que en todo caso han de 
basarse en actitudes nacio
nalistas —y no teológicas o 
idealistas— y que debèn ser 
adoptadas por las fuerzas po
líticas, con el refrendo de la 
soberanía popular euskaldun

Sin embargo, hay que reco
cer que el mensaje de Setién 
— descarnadamente terrenal, 
por Otra partes y quizá falto del 
ingrediente trascendente que 
uno esperaría ver en un per
sonaje investido de la púrpu
ra obispal— no anda desen
caminado.

En efecto, el problema vas
co que hoy desestabiliza à 
esta comunidad y que impide 
su desarrollo en todos los 
órdenes no es, en contra de lo 
que parece, el simple proble
ma de ETA Quien así piense 
estará confundiendo los sín
tomas de la enfermedad con 
la enfermedad misma: en 
Euskadi hay un serio proble
ma de identidad que todavía 
no se ha resuelto, en parte 
porque la existencia de ETA 
ha impedido que la cuestión 
se abordara con la suficiente 
serenidad como ha ocurrido 
por ejemplo, en Cataluña.

Almunia propone a la Oposición un 
pacto de Estado sobre las autonomías
Madrid. Lid.

El ministro de Administraciones Públicas Joaquín Almunia ha 
reiterado a través de unas declaraciones a la agencia Lid, el 
ofrecimiento dél Gobierno a los partidos de la oposición de im pactó 
de Estado sobre el desarrollo del modelo autonómico basado en 5 
puntos Hasta el momento — según dice el ministro— solo algunos 
miembros de AP han recogido el “guante” pero será necesario que 
pase al Congreso que está formación política celebrará en el mes de 
enero para poder avanzar.

Almunia asegura que el ofreci
miento de un pacto de Estado 
“no es un slogan sino una pro
puesta muy seria que se la lle
vamos planteando a los diversos 
partidos de la oposición desde 
hace más de un año.

Respecto a la actitud demos
trada por Adolfo Suárez, el mi
nistro afirma que es incompren
sible. “Cuando él era presidente 
del Gobierno y los socialistas 
estábamos, en la oposición, no 
nos importó firmar la LOAPA 
porque la considerábamos una 
cuestión de Estado. Sin embargo, 
Suárez en esta como en otras 
tantas cosas importantes, se ha 
acostumbrado a no decir nada 
Es curioso comprobar como el 
CDS está utilizando la fórmula 
de proponer grandes pactos co
mo elemento para solucionar 
los problemas más candentes, y

PCE y PCPE celebrarán, en 
enero, un congreso de unidad
Sevilla Efe

El Partido Comunista de Es- 
paña(PCE) y el Partido Comunis
ta de los Pueblos de España 
(PCPE) de Ignacio Gallego cele
brarán un congreso de unidad el 
próximo 14 de enero, según 
anunció ayer en Sevilla el diri
gente comunista Julio Anguita

Anguita señaló que este con
greso cerrará un proceso de dos 
años y expresó su convenci
miento de que a partir de esa 
fecha la unidad será una rea
lidad.

El secretario general del PCE 
durante una rueda de prensa 
celebrada en Sevilla insistió en 
que el proceso de unidad con el 

es cierto que en algunos como el 
caso del terrorismo, han dado 
buenos resultados, pero en todo 
lo demás lo único que percibi
mos es un clamoroso silencio, 
acompañado por un ruido de 
fondo, con pactos en los ayunta
mientos y comunidades autóno
mas en todas las direcciones”.

CINCO PUNTOS BASICOS

Almunia afirma que el Go
bierno pretende conseguir un 
amplio consenso sobre cinco 
puntos básicos: “1.° sobre el con
tenido y ritmo de la ampliación 
de competencias de las comuni
dades autónomas que se rigen 
por el artículo 143 de la Consti
tución; 2.” un acuerdo sobre el 
desarrollo del modelo de finan
ciación autónomo diseñada en 
1986 y en particular sobre la

PTE-UC es imposible “mientras 
mantenga posturas encontradas 
con el Partido Comunista y no re
conozca a Izquierda Unida”.

Anguita rechazó que se haya 
producido ün proceso de involu
ción en el , Partido Comunista y 
dijo del ex- diputado Enrique Cu
riel que “su filosofía no con
cuerda con el PCE, porque pro
pone planteamientos que cho
can con las tesis del XII Congre
so de este partido”.

Negó también la acusación de 
Alfonso Güerta, al que calificó 
de“pobre diablo”, de que el PCE 
haya acordado boicotear la pre
sidencia española de la Comuni
dad Europea y retó a que se 
demuestre este extremo.

necesaria reforma del fondo de 
compensación interterritorial y 
cuya reforma viene obligada a 
consecuencia de la modifica
ción de los fondos estructurales 
de la CEE: 3.° sobre la acción 
exterior de las comunidades au
tónomas, donde conviene en
contrar, el justo equilibrio entre la 
unidad de acción interior de Es
paña y la salvaguardia de las 
competencias asumidas por las 
comunidades autónomicas, 4.“ 
acordar con todas las fuerzas 
políticas, una posición clara so
bre la presencia del Gobierno y 
de la Administración del Estado, 
a lo largo del territorio español, 
ya que desde algunos ámbitos se 
está poniendo en cuestión el he
cho mismo de la presencia de 
responsables del Estado en to
das y cada una de las provincias, 
a pesar de no ser este el modelo 
constitucional y estatutario apro
bado, y 5.° especificidad de la 
actuación exterior del Estado tal 
como recoge la Constitución en 
su capítulo primero, y articulan
do la misma con las CC.AA en 
todo lo que se refiere a informa- 

. ción y decisiones implícitas a la 
pertenecía de España en la CEE”.

Las comunidades autónomas 
adeudan 252.000 millones
Madrid Efe

La deuda pendiente de 
amortizar por las comunida
des autónomas, al inicio del 
último cuatrimestre del año, 
ascendía a 251.962 millones 
de pesetas, según datos faci
litados a Efe por la Dirección 
General de Coordinación con 
las Haciendas Territoriales.

Según estos datos, la deu
da pendiente de amortizar 
por emisiones de deuda pú
blica de las diecisiete comu
nidades autónomas se eleva
ba a 182.162 millones de pe
setas.

Cataluña y País Vasco, a 
esa fecha_con 56.207 y 55.576

El Plan de 
Empleo no se 
modifícará 
según Solchaga
Madrid Efe  ■

El Plan de Empleo Juve
nil no será modificado “en 
modo alguno”, aseguró ayer 
el ministro de Economía y 
Hacienda Carlos Solchaga 
quien desmentía así la in
formación publicada ayer 
por un diario madrileño.

Solchaga declaró a un 
grupo de periodistas en los 
pasillos del Congreso, don
de asiste al debate del Pro
yecto de Ley de Presupues
tos Generales del Estado, 
que el Plan de Empleo Ju- 
venil“tiene ya definidas sus 
líneas generales” y que lo 
que queda por acabar de 
definir es el tratamiento fis
cal

Dijo que este último asun
to es lo que viene estudian
do desde hace tres semanas, 
los ministerios de Econo
mía y Hacienda y de Tra
bajo.

“En modo alguno —in
sistió Solchaga— se va a 
modificar el plan en fun
ción de posiciones adopta
das por otras personas, o 
por interlocutores sociales, 
o por los sindicatos. 

millones de pesetas, respecti
vamente, son las más endeu
dadas.

A estas comunidades sigue 
Andalucía coñ 35.456 millo
nes de pesetas: Canarias, con 
20.700 millones de pesetas, la 
Comunidad Valenciana con 
19.418 millones de pesetas, y 
la comunidad de Madrid con 
12.473 millones de pesetas.

Galicia tiene una deuda 
pendiente de amortizar de. 
9.889 millones de pesetas. 
Murcia de 8.713 millones de 
pesetas, Asturias, de7.848 mi
llones de pesetas: Castilla- 
León de 5.768 millones y Ara
gón de 5.500 millones de pe
setas.

22 de Diciembre SORTEO EXTRAORDINARIO DE

NAV
Ya está aquí el gran Sorteo de Navidad. 83 mil millones 
en Premios, con un "gordo” de 250 millones.
Es su día. EÍ de todos: la gran fiesta.

lotería ((())) nacional
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Instituciones penitenciarias pone en 
marcha un plan de traslados de presos

Un Plan de traslados de 
presos que terminará a fina
les de- año, ha sido iniciado 
por la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias 
para “descongestionar y aten
der mejor los objetivos de 
reinserción y convivencia de 
los reclusos en las prisiones”, 
señalaron a Efe fuentes de la 
Dirección.

Las mismas fuentes expli
caron que el traslado ayer de 
60 presos a la cárcel de Cara
banchel desde la de Ocaña-1, 
que provocó ayer el plante de

unos 200 internos de esta pri
sión, obedece a este plan de 
redistribución que se inició 
hace unos días.

. Según las fuentes de la Di
rección de Instituciones Peni
tenciarias, además de los 60 
reclusos trasladados ayer, 
otros 240 presos de la cárcel 
madrileña de Carabanchel lle
garán los próxinios días a 
Ocaña-1 para aligerar la cár
cel madrileña, que padece un 
superávit de población re
clusa.

Para acoger a estos 300 
presos procedentes de Cara
banchel en Ocaña-1, “va a ser 
necesario instalar a 150 pre
sos, que en la actualidad están 
en los talleres, en el módulo 
celular o de aislamiento, sin 
que ello afecte al régimen de 
vida que llevan ahora. Estos 
presos permanecerán en el mó
dulo de aislamiento hasta que 
finalicen las obras de acondi
cionamiento de las instalacio
nes de Ocaña-2, contiguas a 
Ocaña-1”, agregaron las cita
das fuentes.

£1 Congreso admite una
enmienda del 
Rumasa
Madrid. £fe.

CDS sobre
JJ.SS. estudia un 
plan integral para 
la juventud

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Incertidumbre con goteos

El Pleno del Congreso 
admitió ayer una enmienda 
del CDS, en la que se 
especifica que el Gobierno 
informará trimestralmente 
sobre el estado de ejecu
ción y liquidación del prés
tamo concedido a Rumasa 
de 299.500 millones de pe
setas, contemplado en los 
Presupuestos Generales del 
Estado.

Fue precisamente el ar
tículo 62 del anteproyecto 
de ley de presupuestos, en 
el que se hace referencia ai 
préstamo a Rumasa, el que 
acaparó la atención del de
bate sobre el dictamen de

la Comisión. *
Dicho artículo establece 

que el Estado concede a 
Rumasa un préstamo por 
importé de 299.500 millo
nes de pesetas para cance
lar deudas, tanto propias 
como de otras sociedades, ' 
pertenecientes al grupo Ru
masa, contraídas o surgi
das como consecuencia de 
las actuaciones derivadas 
de los reales Decretos de 
expropiación y reprivatiza
ción.

El Grupo Popular e Iz
quierda Unida pidieron la 
supresión del artículo y el 
Partido Demócrata Cristia
no presentó una enmienda 
que fue rechazada.

Madrid. Efe.

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

JUNTA ELECTORAL

ELECCIONES
Representantes de 

estudiantes
CLAUSTRO

24’NOVIEMBRE-1988

“EL CLAUSTRO UNIVERSITARIO” es el máximo 
Órgano representativo de la Comunidad 

Universitaria”
(Art 44 Estatutos de la Universidad de Salamanca

El secretario general de las 
juventudes socialistas, Javier 
de Paz, reiteró ayer el apoyo 
de su organización al plan de 
empleo juvenil, con la inclu
sión de medidas que liberen a 
los jóvenes de la marginación 
y del paro, al tiempo que 
rechazó las movilizaciones con
vocadas por los sindicatos.

Anunció el dirigente de las 
juventudes socialistas que en 
estos momentos están nego
ciando un plan integral de la 
juventud con el PSOE que 
“es un proyecto —dijo Paz— 

. para resolver los problemas 
que tienen los jóvenes en la 
vida cotidiana, como pueden 
ser los de la vivienda, educa
ción, servicio militar, y, tam
bién, de empleo”.

Para el dirigente de las ju
ventudes socialistas los sindi
catos se han equivocado en 
sus posturas y rechaza total
mente la conyocatoria de huel
gas y manifestaciones propues
tas, al tiempo que hizo un 
llamamiento a’ los sindicatos, 
especialmente a UGT, para 

. que abandone su postura de 
“confrontación directa*”.
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Delegación Territorial de Avila 
Servicio Territorial de Fomento

Por Orden de la Consejería de Fomento de 
7-11-88, se reabre el plazo para solicitar ayu
das a la renovación de la flota de vehículos de 
transporte público, establecida en Orden de 
4-3-88, debiendo presentar los interesados 
solicitud hasta el día 30 de noviembre del 
presente año.

Para una mayor información deberán diri
girse a este Servicio Territorial de Fomento — 
Sección de Transportes — sita en la Avda de 
Madrid, s/n. Estación de Autobuses de Avila 
teléfono 22 7 6 00.

Avila 15 de noviembre de 1988. 
El Jefe del Servicio Territorial, 

Francisco J? Yela del Río.

CONSULTING 
MEDICO 

REYES CATOLICOS
—MEDICINA 

GENERAL
—ATS.
—IGUALAS
—CHEQUEOS
—ANAUSIS ECG.
C/ Alemania, A l.» Izquierda
Teléfono 25 11 66

AVILA
CM. n.” 72

ELECTRICISTA
Para formar sociedad 
en negocio funciona» 
do.
Bien impuesto en instalacio
nes. Disponga de persona pa
ra atender teléfono y almacén 
Escribir a: IMEC. Montera, 24. 
3.° J. 28013-MADRID.
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ATLETISMO '^——
También han fichado Antonio Sánchez, Sotelo y Pancorbo

Moreno y Chapado han fíchado por el Larios
Avila. José Ramón Alonso. ______

Los triplistas abulenses Santiago Moreno y Raúl Chapado 
han fíchado por el equipo Larios de Madrid para competir 
durante la próxima temporada. Junto a los abulenses, el 
equipo madrileño, campeón de España, se ha hecho con los 
servicios de Antonio Sánchez, Julián Sotelo y Manuel Pancor> 
bo, dos de ellos plusmarquistas nacionales en diferentes espe
cialidades atléticas, según informa Efe.

Moreno, actual campeón 
de España en triple salto, ha 
estado vinculado al equipo 
abulense del Puente de Ro
manillos desde su creación, 
pero la oferta del Larios le ha 
hecho cambiar de club. Mo
reno no ha fichado con el 
Larios por motivos económi
cos, sino por las posibilidades 
de promoción y competición 
que tiene estando dentro de 
este club madrileño que aglu
tina a la mayoría de los atletas 
de alta competición de Espa
ña y algunas figuras interna
cionales como Said Auita o 
Brahim Butaio.

Cuando los hombres de La
rios se pusieron en contacto 
con Moreno éste puso como 
condición llevarse consigo a 
Raúl Chapado y que no cam
biar de entrenador, José Ma

Abascal reivindica la figura del 
“defensor del atleta”
Madrid. Efe. ________

José Manuel Abascal, recu
perado para la práctica del 
atletismo tas haber pensado 
en la posibilidad de abando
nar la competición, ha expre
sado, a Efe la necesidad de 
crear la figura del defensor de. 
los atletas, que pueda inteve- 
nir en casos como el de Cristi
na Pérez. “Es conveniente que. 
haya una persona, pertene
ciente a la plantilla de la 
Federación”, precisó Abascal, 
“que se dedique en exclusiva a 
resolver los problemas de los 
atletas, de modo que en ,un 
asunto como el de Cristina no 
se encuentren sólos”.

Para el mediofondista cán
tabro, el positivo detectado a 
la plusmarquista española de 
100 metros y 400 metros va
llas “es nulo automáticamen
te, porque el control fue ile
gal”. Si la toma de muestra se 
hubiera hecho conforme al 
reglamento, Abascal, según 
afirma, hubiera sido “el pri
mero en pedir que pagara su 
culpa”.

Los atletas debatirán la 
creación de esta figura del 
defensor durante las tradicio
nales concentraciones navide
ñas y, según Abascal, la pro
puesta será presentada al nue
vo presidente que salga de las 
elecciones del 14 de enero 
próximo.

“Hasta ahora nos han he
cho poco caso, pese a que en 
reuniones con directivos nos 
pintaron todo de color de 
rosa. Al nuevo presidente le 
vamos a pedir que se cumplan 
los pactos, porque nos han 
tomado bastante el pelo”, co
mentó.

nuel Sánchez Pérez, cosas que 
fueron aceptadas.

Santiago Moreno sorpren
dió a todos los especialistas en 
el Campeonato de España de 
triple salto con un mejor in
tento de 16,46 centímetros, 
que le aupaban al tercer lugar 
del ranking nacional de la 
especialidad. En ese Campeo
nato de España Moreno con
siguió saltar por encima de los 
dieciséis metros en cinco oca
siones, mientras que el resto 
de los competidores no llega
ban a esta distáncia en ningún 
momento. Moreno volvía tras 
dos años alejado de la com
petición y se aupaba en lo más 
alto de la especialidad.

Moreno en Larios sólo co
brará cantidades económicas 
si consigue batir el récord de

Fuentes de la Federación 
aseguraron a Efe que no ha 
habido ningún contacto ofi
cial con los atletas para ofi
cializar esta figura y que todo 
se ha limitado a “conversacio
nes informales”, aunque la 
Federación no se opone a la 
propuesta.

Carlos Gil, director técnico 
nacional, precisó que “se vie
ne hablando desde hace tiemr 
po de la necesidad de que los 
atletas intervengan más en los 
asuntos federativos, pero ellos 
mismos no se muestran muy 
propicios a participar y no 
suelen presentarse al pleno 
electoral.

GIL, DE ACUERDO

El seleccionador confirmó 
a Efe que “no se ha tratado 
este asunto de forma oficial” y 
dijo que “se ha hablado de la 
necesidad de crear esta figura 
del defensor”, con la que se 
mostró “totalmente de acuer
do”.

Entre las funciones del car
go, según Abascal, estarían 
las de “vigilar para que los 
atletas cobren a sú debido 
tiempo, conseguir que suban 
las dietas, trabajar para que 
cualquier atleta pueda ir a un 
fisioterapeuta para tratarse y 
otros problemas habituales”.

Durante las concentracio
nes navideñas del pasado año, 
Abascal, José Luis González 
y José Alonso Valero fueron 
elegidos por sus compañeros 
atletas para representarles, 
aunque en la práctica sólo 
este último ha desempeñado 
estas funciones. Los otros dos 
debían intervenir en caso de 
conflicto con la Federación.

España, de Europa o del 
Mundo, y si gana el Campeo
nato de España, Europa o del 
Mundo. El abulense no pien
sa competir mucho, se dedica
rá sólo a las citas importantes 
para conseguir buenos resul
tados y no forzar demasiado 
para evitar que se le repro
duzca la lesión.

FICHAJES DE LARIOS

Antonio Sánchez, Julián 
Antonio Sánchez, Julián 

Sotelo y Manuel Pancorbo 
han firmado contrato con el 
club madrileño de atletismo 
Larios, que incorpora a dos 
nuevos plusmarquistas na
cionales.

El fichaje de Sánchez, 
récordman español de 200 

de 3 litros, con 6 cilindros 
en V a 60°, que desarrolla 
192 CV., tiene un impresio
nante par máximo de 25 Kgm. 
a 3.000 r<p.m. y consigue 
tanto una conducción suave, 
silenciosa y placentera como 
unas prestaciones excepcio
nales de más de 230 Km/h.

El tradicional temperamen- 
■to de Alfa asegura el control

do una berlina de gran clase, 
espaciosa e inrxívadora, coy 
altas’prestaciones y una 
extraordinaria manejabilidad.

Otra gran respuesta al 
tradicional espiritu Alfa es la

versión 164 2.0 Twin Spark 
con 148 CV. y un óptimo par 
máximo de 10 Kgm. a 4.000 
r.p.m. que le permiten alcan
zar más de 210 Km/h.

absoluto con el máximo 
confort. Las legendarias 
cualidades de estabilidad se 
potencian con el A.B.S. de los 
frenos para mayor seguridad 
activa. El acondicionador 
automático de aire proporcio
na una climatización ideal 
bajo cualquier clima.

Él extremo cuidado de Alfa 
en todos los detalles ha logra-

El signo dife- 
•V r«nciador.de 

un fabricante de.automóviles 
avanzados con una gran 
tradición deportiva.

Alfa Romeo presenta su 
nueva y prestigiosa creación: 
El 164. Lineas puras, elegan
tes, firmadas por Pininfarina. 
CX 0.30..

Propulsado por un motor

metros (20.67); está destinado 
a elevar el nivel del club en el 
sector de 200, 400 y relevos 
4 x 400 a fin de mejorar las 
posibilidades de conseguir el 
título europeo por equipos en 
la máxima categoría.

Julián Sotelo, campeón de 
España de jabalina en los tres 
últimos años, formará con el 
discóbolo David Martínez y 
el martillista Raúl Jimeno un 
trío de lanzadores en posesión 
de plusmarcas nacionales.

En medio fondo, Manuel 
Pancorbo, de 22 años, ha 
cuajado una temporada plena 
de éxitos, ya que al subcam
peonato nacional de 1.500 
sumó el título iberoamericano 
de la misma distanciad

TAEN, S. A.
AGENTE OFICIAL.
Avda, de Madrid, 11. 
Tel. (918) 22 93 50. AVILA.

Prieto frente a 
los hermanos
Castro en el 
cross de
Alcobendas '

Madrid. Efe

Antonio Prieto, Vicente Po
lo, Juan José Rosario y Abel 
Antón son algunos de los 
atletas españoles que en el 
VII Cross de la Constitución 
lucharán por la victoria con 
los portugueses hermanos 
Castro, el belga Vicent Rous
seaus y el británico David 
Lewis, entre otros, el próximo 
día 4 de diciembre en Alco
bendas.

El aumento en el presu
puesto de la carrera, que este 
año es de ocho millones de 
pesetas, ha permitido a los 
organizadores contratar indi
vidualidades de prestigio.
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FUTBOL

Toshak cuenta con todos sus hombres

El Colonia confía en pasar la 
eliminatoria frente a la
Real Sociedad
San Sebastián. Efe. _________________________ _

El Colonia alemán llegó a San Sebastián con muchos 
ánimos de pasar la tercera eliminatoria de la Copa de la 
UEFA que tendrá que disputar contra la Real Sociedad, 
con el primer acto hoy, a partir de las ocho de la noche en 
el campo de Atocha. El vuelo que traía a los hombres de 
Christopher Daum aterrizó en Biarritz y de allí prosiguie
ron viaje por carretera hasta la capital donostiarra, donde 
instalaron su cuartel general hasta el momento del partido..

Daum trae dos bajas im
portantes, cómo son las de 
Uwe Rahn y Pauel Steiner, 
aquel por no estar inscrito 
en la lista de la UEFA y este 
último por lesión, aunque S 
ha venido a San Sebastián.

Afortunadamente para él, 
sí podrá contar con Litt- 
barski que retornará al equi
po tras cumplir la sanción 
que tenía por parte del Co
mité de Competición.

La expedición alemana 
parece bastante animada ya 
que a su juicio y según el 
vídeo que han tenido oca
sión de A^er, la Real Socie
dad no parece un enemigo 
tan peligroso como el Glas
gow Rangers, al que aca
ban de dejar en la cuneta.

Quizás su optimista im
presión se forjó tras pre
senciar ¿n directo el encuen
tro que el pasado domingo 
disputó la Real Sociedad 
en Sevilla, en el que los 
donostiarras rindieron por 
debajo del nivel exhibido 
en los últimos compromisos.

TOSHAGK CONTARA 
CON TODOS 
LOS HOMBRES

Lo único positivo de esta 
derrota para los realistas es 
que.no hubo lesionados, y 
por lo tanto John Toshack 
podrá contar con todos sus 
hombres para hacer frente 
al Colonia.

Los blanquiazule no varia
ron para nada su prepara
ción, y ayer realizaron la 
habitual sesión en Zubieta, 
sin que al término de la 
misma el míster galés ade
lantara sus planes.

Hasta el momento, Tos
hack venía contando, desde 
hace varios partidos, con 
los mismos jugadores ini
cialmente, por lo que la 
incógnita está en saber si la 
derrota de Sevilla le hará 
cambiar de criterios o, por 
el contrario, mantener la 
confianza en idénticos pro
tagonistas.

Donde si ha habido varia
ción es en la convocatoria, 
ya que el técnico blanquia
zul ha citado a Aldálur,

Zamora estará en la formación de la Real Sociedad archivo

dejando fuera de la misma 
a Fuentes y Dadíe, pero se 
trata de dos jugadores no 
habituales en el once de los 
últimos compromisos.

La mayor novedad podría 
ser la incorporación desde 
el primer momento de Mi
chel Loinaz, el “morrosko” 
guipuzcoano que se ha con
vertido en el talismán blan- ■ 
quiazul por los goles tan 
decisivos que está niarcando 
a pesar de no jugar con 
asiduidad.

Lo que por ahora está un 
poco frío es él ambiente, 
tanto por el brusco descenso 
de temperaturas como por 
el hecho de que el choque se 

va à ofrecer en directo a 
través del segundo canal de 
Televisión Española, aun
que como los socios no pa
sarán por taquilla, És posi
ble que a última hora el 
campo registre una buena 
entrada. _

Alineaciones probables:
Real Sociedad: Arconada; 

Larrañaga, Zúñiga, Górriz, 
Gajate, Bengoechea; Santi 
Bakero, Iturrino, Zamora, 
Goicoechea; Loren.

Colonia: Illgner; Kohler, 
Hoenerbach, Jensen, Keim; 
Engela, Haessler, Littbárs- 
ki, Goertz; Thomas Allofs 
y Povlsen.

Kubala pondrá a 
prueba a los 
jugadores cedidos 
por ei Elche
Elche (Alicante). Efe.

El entrenador del Elche, La
dislao Kubala, ha convocado 
a los jugadores que el club ili
citano tiene cedidos en la actua
lidad a otros equipos para estu
diar su actual estado y su posi
ble reincorporación a la plan
tilla del Elche.

És posible retorno de alguno 
de estos jugadores al club se- 
analizará en ün partido que se 
disputará mañana entre un 
equipo compuesto por estos 
jugadores y el ilicitano, filial 
del Elche que milita en el grupo 
sexto de Tercera División.

Entre los jugadores cedidos 
por el Elche en la actualidad se 
encuentran César 11, José Ra
món, Víctor, Victoriano, Pas
tor y Cisneros que juegan en el 
Torrevieja, equipo del grupo 
cuarto de Segunda División B,.

También han sido convoca
dos Edu, en ej Alcoyano, Ma
nolo, en el Cartagena, y Arce, 
del Cox, equipo del grupo trece 
de Tercera División.

Kubala, a su vez, está inte
resado en el jugador juvenil, 
internacional subT6, Puche, y 
en el también juvenil Lozoya 
que juega en el Kelme y que no 
acudirá a la convocatoria de 
mañanajuéves por encontrarse 
lesionado.

Ladislao Kubala ha mani
festado que si ninguno de los 
jugadores convocados se ade
cúa a las necesidades del pri
mer equipo, se empezará a 
estudiar la posibilidad de bus
car nuevos refuerzos fuera del 
equipo.

BALONCESTO «a^» 
García Reneses y 
Javier Casero, 
entrenadores para 
el “AUStar”
Madrid. Efe.

Aito García Reneses, técnico 
del Barcelona, y Javier Casero, 
del Clesa Ferrol, serán los en
cargados de dirigir los combi
nados de la serie A-1 y A-2, 
respetivamente, que disputarán 
el partido “A11 Star” de la 
Asociación de Clubes de Ba
loncesto que se disputará en 
Zaragoza el.próximo día 27.

Aito García Renesescontará 
para el partido con los siguien
tes jugadoras: Turpin y Wood 
(CAI Zaragoza), Waiters y No
rris (Barcelona), Johnson (Ram 
Joventud), Hall y Jackson (Ma
gia de Huesca), Grbovic (Pu- 
leva) y Drazen Petrovic (Real 
Madrid).

Javier Casero, por su parte, 
tendrá a su disposición a los 
siguientes jugadores de los equi
pos de la serie A-2: Schelegel y 
Lavodrama (Clesa Ferrol), Mi
chael Smith y Ray Smith 
(Mayoral Maristas), Murphy 
(B.B.V.), Riley (Grupo IFA), 
Lampley (Tenerife), Wright 
(Valvi Girona), Branson (Pa- 
mesa) y Brown (Caja de Ron
da). .

Para el concurso de triples 
se han inscrito Beirán, Sibilio, 
McPherson, Ortega, Grbovic, 
Hartshorne, Aller, Germán, 
Wood, Creus II, Sheeíey y 
Drazen Petrovic.

El Real Madrid prohibe a Gil asistir al 
palco de honor del Bernabéu
Madrid. Efe.__________________

El Real Madrid ha instado ayer a Jesús Gil, presidente 
del Atlético de Madrid, a que se abstenga de acudir el 4 de 
diciembre al palco de honor del estadio Santiago Berna
béu, con motivo del partido de liga entre el equipo madri
dista y el atlético.

La prohibición se incluye 
en una carta, a cuyo texto 
ha tenido acceso Efe, que 
está firmada por Carlos de 
la Mata, secretario general 
de la junta directiva del 
Real, y que dice textual
mente:

“En reunión celebradapor 
la Junta Directiva de este 
Club, se adoptó el acuerdo 
de, a la vista de las especia
les circunstancias que con- 
corren en las relaciones con 
usted, que siguen los corres
pondientes trámites proce
sales, manifestarle se abs
tenga de acudir al Palco de 
Honor de nuestro Estadio, 
de forma concreta con oca
sión del partido que los 
equipos de ambos Clubs 
habrán de disputar el pró
ximo día 4 de diciembre, 
correspondiente a la 14 jor
nada del Campeonato Na
cional de Liga”.

Ei presidente del Atlético 
comentó a Efe que “el acu
dir a un palco de honor de 
un estadio es “un derecho al 
que ño hay por qué renun

ciar”, aunque, añadió que 
no irá al palco porque “los 
que se perjudican con esto 
son ellos mismos”.

“Podría ir pagando entra
da con 5.000 ó 10.000 de 
mis socios, pero no lo haré 
porque el estadio es suyo y 
pueden también impedirme 
que compre la localidad”, 
dijo Gil.

“Para evitar encontrarme 
a disgusto en el palco”, con
tinuó el presidente del Atlé
tico, “los caballeros, como 
ellos se llaman, que cuando 
pierden dan la mano, dicen, 
comprendo que deben estar 
solos. Lo qu ehay que deci
dir ahora es si también pue
de ir nuestro entrenador o 
cuantos jugadores nuestros 
pueden entrar al estadio 
para jugar”.

Según Gil, esta situación 
se debe a que “están obse
sionados con la campaña 
de las Sociedad Anónimas” 
y lo que pretenden es “cal
dear el ambiente para ei 
partido”.

“Los trámites procesales”.

Jesús Gil.

matizó Gil, “con Mendoza 
—presidente del Real Ma
drid— son asuntos ai mar
gen de lo deportivo, que 
nada tienen que ver, pero 
buscan mi descalificación. 
En evitación de males ahí 
no puedo estar”'

“Lo que está claro”, su
brayó “es que en el palco de 
nuestro estadio jamás he
mos tratado mal a nadie y 
siempre nos hemos portado 
correctamente”.

ATLETISMO ._^_*

Johnson confiesa 
haber bebido una 
sustancia extraña
Roma. Efe.

El atleta canadiense Ben 
Johnson, descalificado de los 
Juegos Olímpicos de Seúl por 
tornar anabolizantes, confesó 
en una entrevista concedida a 
la revista italiana “Europeo”, 
que dos meses antes de los 
Juegos, había bebido una “sus
tancia extraña”.

“Recuerdo que era una be
bida con zumo de frutas, zar
zaparrilla, y ginseng, eso ha 
sido todo lo que he bebido. 
Luego, cuando me dijeron en 
Seúl, que mi análisis había 
dado positivo, me quedé para
lizado durante media hora, no 
lo podía creer”, añadió.

Johnson, suspendido por dos 
años, puntualizó que respecto 
al aumento de peso —quince 
kilos en dos años— por el que 
se le critica, “hay muchos ve- 
locista» rusos, norteamericanos 
e ingleses que han hecho pesas 
y aumentaron su masa muscu
lar, y nadie dijo nada”.

Ante la pregunta de porqué 
odia a Lewis, el velocista cana
diense dijo: “porque él es odio
so, antipático, orgulloso, en
greído, y va siempre a lugares 
distintos, presuntamente más 
sofisticados, y no sabe recono
cer que yo S-oy el mejor”.
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KARATE
Dos subcampeonatos

Avila consiguió tres primeros 
puestos en el Regional de kumite 
cadete y junior
Avila, j. R A

Tres abulenses se proclamaron campeones regionales de kumite, 
en sus respectivas categorí as, en el Campeonato Regional celebrado 
en La Bañeza (León) el pasado domingo. Además de los tres 
campeones, la representación abulense consiguió dos subcampeo
natos un tercer puesto. La participación de Avila en estos 
campeonatos ha sido la mejor de su historia, siendo felicitados por 
el presidente de la Federación Territorial de Karate y vicepresidente 
de la nacional Matías Ramo. Nuestros campeones son los siguien
tes Daniel García Agulló y Enrique Garrido Martín, del Shotokan Tora 
y Jesús Vaquero, del Sochin-Do.

Se puede decir que Avila sor- . celebrará en Tordesillas (Valla- 
prendió en estos Campeonatos dolid), el próximo 10 de diciem- 
Regionales de categoría cadete y bre, a las 17 horas. Jacob Fernández, Daniel García Agulló y Enrique Garrido.
junior, dando una buena impre
sión y haciendo combates muy 
buenos y con muy buena téc
nica

Jesús Gil, segundo entrenador 
de kumite regional nos destaca
ba los combates realizados por el 
junior abulense Enrique Garrido, 
que quedó campeón en menos 
de 00 kilos: “Hizo unos comba
tes fenomenales, marcando las 
técnicas con claridad sin llegar 
al contacto en ningún momento. 
Me sorprendió mucho, há mejo
rado de manera increible en los 
últimos tiempos”.

Uno de los campeonatos tu
vo en la final a dos abulenses, 
Jesús Vaquero y Jonatan Aranda 
(menos de 55 kilos), resultando 
vencedor Vaquero en un comba
te muy igualado. En más de 65 
kilos, el campeón abulense Da
niel García eliminó a Ismael 
Aranda que al final quedaría 
tercero.

CLASIFICACION

Categoría Cadete

— De 60 a 65 kilos: subcam
peón, Jacob Fernández Morante 
(Shotokan-Tora).

— Más de 65 kilos: Campeón, 
Daniel García Agulló (Shotokan- 
Tora): tercero, Fernando Burgui
llo (Sochin- Do).

Categoría Junior

—Menos de 60 kilos: Çam- 
peón, Enrique Garrido Martín 
( Shotokan-Tora). .

• —Menos de 55 kilos: Cam
peón Jesús Vaquero ( Sochin- Do); 
y subcampeón, Jonatan Aranda 
(Sochin- Do).

A mediados del mes de di
ciembre se realizará una concen
tración con los tres primeros 
clasificados de cada categoría 
Junto a estos competidores ha 
sido invitado el abulense Ismael 

- Aranda De esta concentración y 
otras saldrá el equipo de nuestra 
autonomía que acudirá al Cam
peonato de España Cadete y Jú
nior de Kumite.

La fase regional del Campeo
nato Nacional de katas cadete se

COMPRE UN
A FIESTA

ANTES DEL 30 DE NOVIEMBÍ

GASOLINA y 
DIESEL!!!

NOVIEMBRE

AHORRESE
1'7'

PROMOCION VALIDA EN:

PLAZO A ESCOGER 1 AÑO- 2 AÑOS 3 AÑOS 4 AÑOS

Entrada 10% 10% 10% 10%

Cuotas anuales 12 12 12 12

Pago mensual por 
cada 100.000 ptas. 
aplazadas

8.658 4.5.75 3.269 2.658

Tasa de recargo 
anual por 
aplazamiento 3.9% 4.9% 5.9% 6.9%

Tipo de interés 
anual equivalente 7.2% 8.7% 9.9% 10.7%

y con

Breve
Directiva Ponferradina desti

tuyó al entrenador La directiva 
de la Sociedad Deportiva Ponfe
rradina equipo que milita en Se
gunda División B, ha cesado ayer 
al entrenador del equipo, José 
Antonio Saro. Eracuerdo fue 
adoptado por la directiva ponfe- 
rradina en una reunión de urgen
cia después de que el equipo 
perdiera por 1-4 en su terreno de 
Fuentesnuevas, con el Orense.

J MANSO MOTOR, S A
Ctra Valladolid, Km 1,300 - AVILA
Teléfono 22 18 62 / 22 30 62

R cassett stereo
GRATIS

y en su red de Servicios en la Provincia
CONSULTEMOS «

• Promoción no acumulable a otras en vigor de Ford España
• Premoción válida para cualquier modelo de Ford Fiesta gasolina o diesel
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FÚTBOL

Mendoza sólo autorizará la 
retransmisión del R. Madrid- 
At. Madrid por TVE
Madrid. Efe.

Ramón Mendoza, presi
dente del Real Madrid, 
anunció a Efe que su club 
prohibirá la transmisión 
televisada del partido entre 
el equipo madridista y el 
Atlético de Madrid, si ésta 
no se hace a través de 
Televisión Española y no 
por las autonómicas.

El partido pertenece a la 
jornada 14 del campeona
to, oficialmente el domin-

go 5 de diciembre, pero se 
adelantaría al sábado a las 
ocho de la tarde, si se da 
por televisión. Según el 
contrato entre la Liga 
Profesional y las televisio
nes públicas, corresponde 
a las autonomías la elec
ción de partidos en jorna
das pares.

■■‘Es un escarnio y una 
burla a la Comunidad de 
Madrid”, dijo Mendoza, 
“porque se transmitirían 
tres partidos en un mes.

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

2

La jornada 16? se aplaza al día siguiente

£1 fútbol se suma al paro general del 
día 14 de diciembre
Madrid. Agencias.

Definitivamente, el fútbol se sumará a la jornada de paro 
general del 14 de diciembre, decretada por los sindicatos 
mayoritarios. Comisiones Obreras y UGT, para protestar 
contra la política económica del gobierno socialista.

1 
2
3 
4
5 
6

Elche - R. Oviedo ....
Valencia - Español .... 
At. Osasuna - Málaga .
R.
R.
R.

7 R.
8
9

10
11

42
13

R.
R.

Gijón - Cádiz ...............  
Sociedad - At. Madrid . 
Betis - Sevilla.................. 
Madrid - Ath. Bilbao .. 
Zaragoza - Logroñés ... 
Valladolid - R. Celta ...

Barcelona - R. Murcia . 
D. Coruña - Sabadell .. 
R. Huelva - Salamanca . 
Sestao - Castilla ...........

14 Jerez D. - D. Alcira ...... 
Pleno al 15. Mollerusa - Figueres.,
14

X 
XX
X
X i
XX 
XXX 
X 
XXX 
X

X 
XXX
X

X

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA

La decimosexta jornada de 
liga en Primera y Segunda 
División, que estaba previsto 
disputaría el 14-d, se aplazará 
hasta el día siguiente, aunque 
ello conlleva un día de retraso 
en la concentración de la se
lección española, que el 21 de 
diciembre jugará contra Irlan
da del Norte en Sevilla.

La Asociación de Futbolis
tas Españoles, AFE, conside
ró en su junta directiva su
marse al paro, y la. postura 
práctica de la liga profesional 
—que ve graves dificultades 
para organizar los encuentros 
el 14 de diciembre, con los 
transportes colapsados— ha 
hecho el resto.

CC.OO. Y UGT 
CONVOCAN HUELGA EN

ESTADIOS LFP

de liga en Primera División, 
afecta a todos los trabajado
res que prestan sus servicios 
en los estadios, incluidos los 
futbolistas.

Además, las centrales sindi
cales han pedido oficialmente 
la huelga para el resto de las 
instalaciones deportivas e hi
pódromos.

REACCIONES

Las federaciones de espec
táculos, cultura y deporte de 
UGT y CC.OO. han convoca
do huelga en todos los esta
dios de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) para el día 

' 14 del próximo mes de di- 
: ciembre, dijo a Efe Emilio 
. Rincón, secretario de la cita

da Federación de CC.OO.
Dicha decisión fue comuni- 

' cada a Jesús Samper, secre
tario de la Liga Profesional, 
por los secretarios de ambas 

i centrales sindicales, quienes, 
^ además, cursaron telegramas 
’ a los distintos comités de em

presa de los estadios para que 
convoquen asambleas infor- 

, mativas encaminadas a infor- 
' mar a todos los trabjadores. 
¡ La convocatoria de huelga 
? del día 14, miércoles, día en el 
; que está prevista una jornada

“Si las huelgas, por lo ge
neral, son absurdas, aún lo 
son más las de los deportis
tas”, manifestó a Efe Miguel 
Angel Pérez Herránz, presi
dente del Real Valladolid, al 
comentar el posible cambio 
de fechas para la jornada de 
fútbol fijada el 14 de diciem
bre, a consecuencia de la huel
ga general.

Otros responsables de clu
bes opinaron de distinta ma
nera, en la encuesta que Efe 
puso en marcha ayer y conti
núa hoy, respecto a las reac
ciones suscitadas en el fútbol 
profesional por la toma de 
postura ayer de la Asociación 
de Futbolistas Españoles 
(AFE).

Pérez Herrán subrayó que 
el cambio de fechas “no tiene 
sentido” y que con posturas 
como las de AFE se perjudica 
“al fútbol en general, a la 
econoihía de los clubes y al, 
aficionado”.

Pérez Herrán recordó que 
anteriores huelgas convoca^ 
das por los futbolistas “fueron 
nefastas” y precisó que con 
ellas solamente se había con
seguido “echar a las gentes de 
los estadios, un lujo que no se 
pueden permitir los equipos

pequeños, como el Vallado
lid”.

“Es lógico que los futbolis
tas apoyen al resto de los 
trabajadores y la postura de la 
AFE no debe molestar a los 
aficionados. Esta no es una 
opinión generalizada en la 
junta directiva del Real Bur
gos, pero las molestias de los 
aficionados, la mayoría de 
ellos trabajadores, podrían, 
surgir si los futbolistas no 
apoyan una huelga que puede 
ser seguida por el 70 por 
ciento de los ciudadanos. Los 
aficionados trabajadores po
drían llamar esquiroles, y con 
razón, a los futbolistas, en el 
caso que no secundaran la 
huelga general”.

Luis Cuervas, presidente 
del Sevilla, dijo que compren
de que los jugadores profesio
nales quieran solidarizarse 
con la huelga general “aun
que no deben olvidar que 
son unos trabajdores un tanto 
especiales”.

“Creo que hay una expe
riencia de una huelga famosa 
de la AFE que no hizo mucho 
favor al fútbol, por lo que 
pienso que es malo que ahora 
se pronuncie favorablemente 
a esta huelga general”, aña-

Para el presidente sevillista, 
el calendario está sumamente 
apretado. “Ya algunos clubes 
tenemos que disputar en miér
coles partidos que en domin
go podrían ofrecer mejor re
sultado económico, con lo 
que la economía de los clubes 
se resiente mientras los juga
dores exigen cobrar lo mismo, 
se juegue cuando se juegue”, 
dijo.'

“Por eso, buscar ahora otra 
fecha para esa jornada me 
parece un desacierto, sobre 
todo, y vuelvo al principio, 
teniendo en cuenta que la 
experiencia que existe sobre 
huelgas en el fútbol demues
tra que lo único que hacen es 
perjudicar a éstos”.

El presidente de la L.D. Sa
lamanca, Juan José Hidalgo, 
destacó que el cambio de fe
chas propuesto por la AFE 
para apoyar la huelga general 
“es muy malo deportivamente 
hablando”.

Juan José Hidalgo se mos
tró partidarió de que se man
tenga como jornada de liga el 
próximo día 14 de diciembre, 
a pesar de los problemas de 
transporte y alojamiento que 
pueda acarrear la huelga ge
neral. -

José Luis Rivadulla, presi
dente del Celta manifestó que 
“la situación creada por el 
anuncio de huelga general pa
ra el próximo 14 de diciem
bre, exige un detenido estu-

“No entramos en valoracio
nes sobre la huelga”, añadió, 
“pero su incidencia impone’ 
que se’ cambie la fecha de 
celebración de los encuentros 
teniendo en cuenta los intere
ses de las entidades deporti
vas”.

“Se impone un cambio de 
fecha, pero no vale el día 15 
porque estaríamos peor, ya 
que la huelga, condicionará 
los transportes y las reservas 
en hoteles. Lo lógico es bus
car una fecha en semana dis
tinta a la deJa huelga’^
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Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES
— Vendo SEAT 124 normal, muy 
buen estado, económico. Telé
fono 21 26 57.

— Piso 6 habitaciones, calefac
ción Zona Plaza de la Victoria 
21-24-93. .
— Se alquila plaza de garaje. Ca
lle Inmaculada 56. Telf. 22 92 07.

—Arriendo finca para 80 vacas. 
Admito 90 vacas para pastar con 
las mías. Vendo 5.000 paquetes 
heno. (-918) 25 10 04. Noches.

— Se alquila piso, C/ Méndez 
Vigo. Telf. 22 86 31 / 22 54 62.

— Se alquila nave potígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

—Alquilo casa y nave, con todos 
servicios. ALAMEDILLA DEL BE
RROCAL. Telf. 22 72 63.

—Alquilo ‘ local almacén en 
C/ la Paz, 16, 240/380 m2. 65.000 
75.000 con opción compra Telé
fono 22 13 38.

AUTOMOVILES
J. Luis Martín

-SEAT FURA
— SEAT PANDA-40
—SEAT RITMO-65
— SEAT 127 (1010) VARIOS 
— FORD FIESTA-L
— RENAULT 11
— RENAUL 5 GTL
— RENAULT 12 TS-F
— PEUGEOT 205 Varios
— FIAT 128
—BMW 320-Í
Revisados en nuestros 
talleres Avenida 18 de 
Julio, 30.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

—“Puede -ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir. INLCO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

VENTAS
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.
—Término municipal de Arévalo 
(Avile^. Se venden 3 fincas rega
dío, una 15 Hak Terreno excep- 
cional, luz, carretera precio 
19.500.000. otra 28,5 Has. terre
no excepcional, luz, carretera vi
viendas, naves, almacenes, va
quería Posibilidad de teléfono. 
Precio 45.600.000. Otra 5,5 Has. 
Terreno excepcional, precio 
6.600.000; Informes: Tardes de 7 
a 11. Teléfono 91-410-68-26.

—Avila Castellanos de Zapardiel 
Se venden dos fincas, una 32 
Has., labor, agUu, 32 1/seg Otra 6 
Has. Noches de 7 a 11. Teléfono 
(91) 410 68 26.,

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Vendo cafetera GAGGIA 3 bra
zos y un año garantía 21-28-23.

—Vendo local Zona Estación, 
250 m2. Teléfono 21 33 43.

— Se vende o alquila local co
mercial en Avila 2. Telf. 22 15 28.

— SE VENDEN 800 ovejas entre
finas en plena.parición Infor
mes: Teléfono 923-23 28 77. Ho
rario oficina
— Se venden 17 participaciones 
o entradas de las 200 de que 
cónsta la dehesa DEL PUERTO 
DE GHIA; enclavada en el térmi
no municipal de Villafranca de la 
Sierra Para tratar de 21 a 23 h 
Teléfono (923) 54 02 40.

— Vendo cámara frigorífica 4 
puertas de bar; mostrador formi- 
ca(8 Ó9 metros): cafetería PAVO
NI, dos mandos y molinillo. 
28-12-83 (José Navas).

—¡OPORTUNIDAD! Muebles usa
dos de oficina inmejorables. 
¡Consúltenos! 923-25 75 39-Sa
lamanca Laborables.

Programas de T.V.E.

Miércoles, 23

PRIMERA CADENA

23,35: EL PERRO 
VERDE.

0,20: TELEDIARIO 3.
0,40: TELEDEPORTE.

ENSEÑANZA

• CLASES ORA|,ES
• GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE
• AGENTES JUDICIALES
• AUXILIARES JUSTICIA 
• AUXILIARES DEL ESTADO 
• PREPARACION COMPLETA.

PISOS VENTA OFERTÁS INMOBILIARIAS'

ACADEMIA RODRIGUEZ
C/ BLASCO JIMENO, lO.
05001 AVILA
TLF.: 21 16 71

COCHES VENTA

AUTOMOVILES 
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje 

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

VENDE:
FORD-SCORT 1.6 GL 
FORO-FIESTA S 1.1. 
RENAULT 4 L 
RENAULT-5 - 950. 
RENAULT 11 GTC AÑO 85. 
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS.
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS.
SEAT 127 CL
MERCEDES 250 COUPE.
MERCEDES 230 "S" AÑO 66.
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
OPEL KADET 1.6 D. TURBO.

(2 años).

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

HABITAT

AVCAoXS 
PG AVí4A

—Vendo chalet Las Hervencias. 
168 m2, edificados. Facilidades. 
San Pedro Bautista, 5 - bajo.

TRABAJO

Habitat Vende \
.Piso,ZonaSur4dormi- ; 

torios, dos baños, gran''
^- terraza, garaje y traste- '^ 

ro. En construcción í
Entrega mayo-1989. ’

— Se necesita empleada de ho
gar interna, matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 11 48.

— Se necesitan dos representan
tes con vehículo. Fray Luis de 
San José, 6. Telf. 22 78 98. Llamar 
o presentarse Jueves de 11 a 2.

— Se necesita aprendiz de cama
rero, 16-17 años. Para restauran
te. 22 91 18.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 35 19. Llamar 
mañanas.
— Se necesita empleada de ho
gar, externa Tls. 21 20 65 y22 90 61.

— Se necesita empleada hogar 
(de8 a5), con informes. 22 20 12. 
(Tardes).

— Se necesita empleada de ho
gar interna de lunes a sábado. 
Mañana Teléfono 21 10 09.

VARIOS
—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA. Gran Vía, 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

SABA
T.V. - VIDEO - HIFI

Servicio Técnico Oficial

ELADIO VALLEJO
C/ Padre Victoriano, 11
Teléfono 22* 36 70 AVILA

Habitat Vende '''^, 
Piso. Vicenta Manza-H 
nedo. 90 m2. Tres dor- ’ 
mitorios. Exterior. Te- *

, rraza acristalada Buen
1 Precio. '

Habitat Vende
Chalet 220 m2. Parce- ^^
la 5.000 m2. Situación | ’
Privilegiada Ocasión / 7

Habitat Alquila f
’/ Piso. Gran Capitán 3 , /^ 
^- dormitorios Totalmen-;;;;??

' * te amueblado.

Habitat Alquila '' ¡ \
Piso. Avda Portugal, 4 | 
dormitorios, garaje y 
trastero. A extrenar.

1 Habitat Alquila
/iLocal 150 m2. Juntó / 
(Mercado Chico. Acon- 7 
dicionado para ofici- * 

ñas. Renta baja "^

Habitat Vende j
"Chalet Las Moradas, .i: 

150 m2. 3 dormitorios. ,

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: PUNKY 
BREWSTER.

13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: PARAISO 

SOÑADO.
16,25: TAL CUAL.
17,50; AVANCE 

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35: LOS GEMELOS.
19,00: CIRCO POP.
19,25; HABLANDO 

CLARO.
19,55: UN MUNDO 

DIFERENTE.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: GARIBALDI.
22,25: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET.
“El incendiario, el vagabundo 
y la justicia”.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA OPERA 

SALVAJE.
16,30: ERAMOS TAN 

JOVENES.
17,30: TRES AL DIA.
18,30: POSESION.
19,30: SECUENCIAS.
20,25: EL

DESCUBRIMIENTO DE 
LA PINTURA.
“El artista y su tiempo”.

21,00; EL MIRADOR.
21,15: EL POETA EN SU 

voz
“José Hierro”

21,30: A TRAVES DEL 
ESPEJO.

22,50; SUPLEMENTOS 4. 
“NUESTRA EUROPA”.

23,20: SE HA ESCRITO 
UN CRIMEN.
“Loco por el teatro”.

0,10: TIEMPO DE 
CREER.
“Evangélicos”.

Por 60 pesetas al día, 
el precio de un café, 
USTED puede sacar 
de la miseria a un 
niño como éste.

Facilidades hasta 20 
, años.

S Habitat Traspasa' 
.■ Local Zona Estación 

Autobuses. Acondicio
nado como bar. Infor-
mación personal

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta £1 '

, Oficina 9. Telf 25-1Í-27 fj

RESIDENCIAL PUENTE ADAJA 2ABITAT
2.- FASE • LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES RRECIOS 

• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

FASE ___CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES -4 y 5 DORMITORIOS 

2 0 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA Y VENDE:
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

M

Ayuda
Acción

La miseria atenaza y destruye a millones de 
niños en el Mundo, pero USTED puede sa
car de esta 
de ellos.

AYUDELE 
personal

situación desesperada a uno

y ustect tendrá una relación 
con él a través de cartas y

1

fotografías, incluso, si quiere, podrá vi- 
visitarle.

El niño, su familia y toda la comuni
dad recibirán una ayuda concre

ta a través de programas de 
educación, agua, sanidad, 

agricolas, etc.', que les 
harán autosuficientes.
Para usted 60 pese- 

tas significan casi nada... 
para ellos EL FUTURO

Erivie este cupón o llámenos 
HOY MISMO a:

AYUDA.EN ACCION
Caracas, 21 - 28010 Madrid

Tel. 41007 59
Travesera de Gracia, 8. 08021 Barcelona

Tel. 418 53 99

CUPON
Nombre
Dirección

C.P.

Provincia

Ciudad

. Tel.
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“Hay que facilitar la difusión de este deporte”, dice

Saturnino Niño Gutierrez, un profesor 
preocupado por la práctica del fútbol-sala

Rasueros. Francisco Gu
tiérrez Barcala.

Hace unas fechas asis
tíamos' al éxito, por todo 
lo alto, del torneo Ronco 
de fútbol sala que se cele
bró en Rasueros y que 
estuvo organizado por un 
joven y entusiasta de este 
deporte. Le vimos prepa
rar, organizar, apoyar, ayu
dar, jugar, preparar la 
fiesta final. Hizo de todo. 
Por ello, al final quisimos 
saber un poco más de este 
joven deportista;

—¿Te llamas?
—Saturnino Niño Gutié

rrez. Nací en el 53, tengo 
por lo tanto 35 años. Soy 
de aquí, de Rasueros e 
hijo de agricultores”.

—Hablános de tu infan
cia...

—Tras los primeros años 
de escuela aquí en Rasue
ros pasé a estudiar en el 
Seminario de Arenas y lue
go pasé al Seminario Ma
yor de Avila. En Avila 
hice Magisterio terminé en 
el 77 y actualmente ejerzo 
como maestro en el Cole
gio “Sutísimo Cristo de 

’ la Victoria” de Alcalá de 
Henaies.

—¿Alguna nota curiosa 
durante esta etapa?

—Hombre, en la infan
cia y juventud hay muchas, 
pero ahora recuerdo una 
que para mí fue muy im
portante. Estuve en el 
Sahara, en Smara y parti
cipé en la célebre “Marcha 
Verde”.

—¿Desde cuándo el de
porte?

—Bueno, siempre me lla
mó la atención lo que pasa 
es que ahora me he dedi
cado especialmente al fút
bol sala.

—¿Por qué?
—Es un deporte que me 

gusta, por dos motivos. 
Primero porque necesita

Saturnino Niño, junto a su hijo. barcala

poco espacio y poca fuerza 
para desarrollarle. El cam
po es pequeño, los jugado
res pocos, etc... La otra 
razón es porque es un de
porte que intenta evitar y 
contrarrestar la violencia.

—¿Cómo fue tu carrera 
deportiva?

—Me hice monitor depor
tivo. Luego realicé un cur
so de entrenador de balon
cesto y . fútbol sala dadas 
precisamente por el selec
cionador nacional de fút- 
bol sala Juan Montero. 
Posteriormente me hice pro
fesor de entrenadores de la 
Escuela Madrileña de Fút
bol Sala.

—^¿Familiarmente...?
—Estoy casado. Mi es

posa es también de Rasue
ros. María Teresa, hija del 
actual alcalde Benjamín Ro
bledo. Tengo un hijo pe
queño.

—¿Qué satisfacciones en
cuentras en el fútbol sala?

—Me ha puesto en con
tacto con muchos interna
cionales, con deportistas im
portantes y ahora entreno 
a un equipo de segunda 
división, el Tenisport.

Miércoles, 23 de noviembre de 1988
Ss. Clemente 1. p. y mr.; Lucrecia, Felicidad y siete hijos 

mrs.; Sisinio, Clemente, Gregorio obs.; Guido abd.; Anfiloquió, 
Asclepiodoro, Trudón., Heleno, efrs.; Faletro anacoreta.

El sol sale a las 8,10 y se pone a las 17,52.
La luna sale a las 16,24 y se pone a las 7,05.
Luna Llena á las 15,53 Géminis.^

La solana
José Manuel SERRANO

—¿Alguna preocupación?
—Sí. Dos. Una preocu

pación de la propia prác
tica del fútbol sala. En 
muchos sitios no se cono
ce o se conoce mal, se 
juega al futbito, como un 
sucedáneo y no es eso. 
Hay que practicar el fút
bol sala. La otra es que 
siento una gran inquietud 
para que Rasueros y en La 
Moraña se practique el fút
bol sala. Esto es impor
tante. Hay que facilitar la 
difusión de este deporte, 
hay que fomentar la crea
ción de pistas polideporti
vas donde se pueda jugar 
y hay que animar a los 
chavales y a los jóvenes 
para que jueguen al fútbol 
sala.

—¿Me hablaste antes dé 
Juan Montero, sigue?

—No. Lo dejó en favor 
de Félix Aranda, su segundo 
en la selección y su segun
do también en el Caja 
Segovia.

—¿Entregado?
—Plenamente. Por un 

lado a mis tareas educati
vas y por otro lado a las 
deportivas del fútbol sala.

Cobrar un salario público

OCURRE, con cierta frecuencia, que quienes están para 
prestar determinados servicios a los ciudadanos que son 
quienes, en el fondo, les pagan, quieren ser dueños y 

señores y tratan a éstos con desprecio. No es difícil acercarse a 
una ventanilla o mostrador de cualquier departamento de las 
administraciones o empresas públicas y, en vez de encontrar a la 
persona --funcionario o empleado— que está allí para resolver 
los problemas o gestiones que se le planteen, y toparse con un ser 
despótico que no sabe de educación ni conoce sus deberes. Es 
como si quien tuviera que pedir disculpas fuera el ciudadano que 
se acerca al mostrador o a la ventanilla, por osar tamaño 
atrevimiento.

G
IERTO que en este país, durante siglos, quienes han 
tenido la sartén por el mango han sido ciertos avispados 
funcionarios que se han creído reyes de unos reinos que 

ellos mismos se inventaban. Las cosas, no obstante, están cam
biando, para bien, pues cada vez hay más empleados públicos 
que son conscientes de cuál es su trabajo y tratan de cumplirio de 
la mejor manera posible, dentro de las lógicas limitaciones que 
pueda haber.

Q
UIERO, no obstante, referirme a otras personas, no 
funcionarios, que también cobran sus salarios de los 
erarios públicos. Hay concejales, alcaldes, diputados... 

que pierden el sentido de la medida y a los que se les oculta la 
razón de ser de que estén percibiendo un sueldo, mayor o menor, 
de los presupuestos del Ayuntamiento, Diputación o Parla
mento. En vez de dedicarse a cumplir adecuadamente su trabajo 
—que para eso fueron elegidos— utilizan el tiempo que se les 
paga en asuntos meramente personales o en resolver tareas 
partidistas. No quiero decir que todos los cargos públicos se 
muevan en esta línea, ni mucho menos. Pero sí existen algunos 
—bastantes— que han encontrado en la política un modo de 
vivir bien sin dar golpe. Cobran del dinero de nuestros impues
tos y no trabajan para nosotros, sino para sí mismos o para sus 
partidos. Esto, ciertamente, es lamentable. Las propias forma
ciones políticas deberían cuidar más este asunto.

El tiempo

Las temperaturas se 
mantendrán frías

Agricultura garantiza las 
condiciones sanitarias de 
la leche

Madrid. Efe.
La leche que se consume en 

España reúne todas las garan
tías sanitarias exigidas, según 
el resultado de las inspeccio
nes realizadas por el Ministe
rio de Agricultura durante los 
últimos meses, dijo ayer el 
director general de política ali
mentaria, Mariano Maraver.

Maraver aseguró, en rela
ción con las acusaciones de 
fraude realizadas por un dipu
tado de Segovia, que el Minis
terio de Agricultura ha reali-^ 
zado durante los nueve prime
ros meses de 1988, 12.000 ins
pecciones en el sector lácteo 
sin que se hayan detectado en 
.ellas irregularidades significa
tivas.

El resultado de estas inspec
ciones dio lugar a la apertura 
de 1.000 expedientes, entre ene
ro y septiembre, con 208 millo
nes de pesetas en sanciones.

Maraver afirmó que el sec
tor alimentario es el más con
trolado de toda la actividad 
económica en España y ase
guró que el sector lácteo no 

utiliza productos que no están 
permitidos en la elaboración de 
leche, entre otras cosas “por
que no sería rentable”.

La oposición adopta 
medidas de presión en el 
Parlamento

Madrid. Efe.
Los portavoces de todos los 

grupos de la oposición acor
daron ayer la no asistencia a 
las sesiones plenarias y otras 
medidas destinadas a impedir 
la labor “obstruccionista y de 
veto” por parte del Gobierno y 
del Grupo Socialista.

La medidas fueron adopta
das por los portavoces de AP, 
Juan Ramón Calero; CDS, 
Agustín Rodríguez Sahagún; 
MC, Josep Trias de Bes; PNV, 
Iñaki Anasagasti; DC, Modes
to Fraile; y Grupo Mixto, Juan 
María Bandrés, que se reunie
ron esta tarde en el Congreso, 
para estudiar medidas unáni
mes contra “el rodillo socia
lista”.

La decisión de la oposición 
tuvo su origen en la reunión de 
la Jurita de Portavoces, en la 
que el Grupo Socialista impi
dió que la interpelación urgen

te de AP, sobre la agresión 
policial a uno de sus diputa
dos, se debatiera en el Pleno de 
esta semana, así como en sus 
discrepancias Con la fecha, pre
vista para el 7 de diciembre, de 
la comparecencia del presiden
te de Gobierno, Felipe Gonzá
lez, para informar de la “cum
bre de Rodas”.

El segundo de los puntos 
hace referencia a la no acepta
ción, por parte de las fuerzas 
parlamentarias firmantes, de 
que cúando todos los grupos y 
agrupaciones acuerden alguna 
iniciativa de control al Gobier
no pueda ser obstaculizada por 
el veto del partido del Go
bierno.

El Eco Escolar saldrá el 
viernes esta semana

Avila. Redacción.__________
El Diario de Avila, como ya 

hemos anunciado, publicará, 
el próximo jueves, un número 
extraordinario, para conme
morar la celebración de su 1 
Centenario. Con este motivo, 
El Eco Escolar, que sale los 
jueves, retrasará su publicación 
a pasado mañana viernes, en 
esta ocasión.

Madrid. Efe.
El Instituto Naciónal de 

Meteorología informa de 
que hoy las temperaturas se 
mantendrán frías en la Pe
nínsula y Baleares, aunque 
experimentarán un ligero a 
moderado ascenso en Gali
cia, Cantábrico y alto Ebro.

Para mañana también se 
esperan intervalos nubosos 
con algunos chubascos en 
Canarias, habrá cielos par
cialmente nubosos en Piri
neos, norte de Cataluña y 
Baleares, Area de Alborán 
y Estrecho y Sureste, pu
diendo desprenderse en es
tas zonas alguna precipita
ción débil, que sería de nieve 
en Pirineos y cumbres de 

' Mallorca.

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMERO PREMIADO AYER

4 2 7 6 9

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 

DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 22 de noviembre

Temperatura máxima: 2,2 
grados, a las 16,30 horas; 
mínima — 12,2 grados, a las 
8,20 horas.

Nubosidad: Despejado.
Presión atmosférica: 666 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 55Çf.,
Por la mañana hubo es

carcha. Desde las 20,45 del 
día 21 hasta el mediodía del 
día 22 la temperatura no 
subió de 0 grados.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TOSTADERO DE CAFE 

PoL Ind Las Hervencias, s/n.
3.“ Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfonos 21 37 81-21 27 14.
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